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Возможный запрет КХЛ игрокам лиги на участие в Олимпиаде  
 

Сергей Паремузов: "В случае конфликта между КХЛ и МОК, советую 
иностранцам не ехать на Олимпиаду" (Матч ТВ (matchtv.ru)) 
Президент Ассоциации хоккейных агентов Сергей Паремузов 
прокомментировал возможность клубов КХЛ не отпускать иностранных игроков 
в сборные в случае, если российская команда не будет допущена на 
Олимпиаду и лига не будет делать перерыв в регулярном чемпионате на время 
Игр. 

перейти к статье 

Два года подготовки - в мусорку: как пострадает КХЛ, не пустив игроков на 
Олимпиаду (Бизнес Online (business-gazeta.ru)) 
Почему хоккейный турнир Игр может превратиться в первенство водокачки. 

перейти к статье 

Финский хоккеист Хартикайнен надеется, что КХЛ разрешит игрокам 
выступить на ОИ-2018 (ТАСС) 
Нападающий сборной Финляндии и уфимского "Салавата Юлаева" Теему 
Хартикайнен надеется, что Континентальная хоккейная лига (КХЛ) разрешит 
игрокам лиги принять участие в Олимпийских играх 2018 года в Пхенчхане. 
Такое мнение он высказал журналистам. 

перейти к статье 

Финны не боятся запрета КХЛ на участие в ОИ и концентрируются на 
работе - Марьямяки (Р-Спорт) 
Сборная Финляндии не боится, что КХЛ не отпустит игроков на Олимпиаду в 
Пхенчхане, и предпочитает концентрироваться на подготовке к турниру, заявил 
главный тренер финнов Лаури Марьямяки. 

перейти к статье 

Запрет КХЛ на участие игроков в ОИ не станет катастрофой для шведов - 
Гренборг (Р-Спорт) 
Возможный запрет Континентальной хоккейной лиги на участие игроков в 
предстоящей зимней Олимпиаде не станет катастрофой для сборной Швеции, 
заявил главный тренер шведов Рикард Гренборг. 

перейти к статье 

Накладал верит, что на ОИ выступят не только игроки КХЛ, но и все 
спортсмены из РФ (Р-Спорт) 
Защитник сборной Чехии Якуб Накладал заявил, что верит в то, что до участия 
в предстоящей зимней Олимпиаде будут допущены не только игроки 
Континентальной хоккейной лиги (КХЛ), но и все спортсмены из России. 

перейти к статье 

Сакик: отсутствие игроков КХЛ на ОИ-2018 станет большим ударом для 
турнира в Пхенчхане (ТАСС) 



 

 

Отсутствие игроков Континентальной хоккейной лиги (КХЛ) на Олимпийских 
играх 2018 года станет большим ударом для турнира в южнокорейском 
Пхенчхане. Такое мнение журналистам высказал бывший канадский хоккеист, а 
ныне генеральный менеджер и вице- президент клуба Национальной хоккейной 
лиги (НХЛ) "Колорадо" Джо Сакик. 

перейти к статье 

СДК 
 

Андрей Коваленко: Надеемся вернуть Рыспаева до Юрьева дня в КХЛ 
(Советский спорт) 
Глава профсоюза игроков и тренеров КХЛ Андрей Коваленко 
прокомментировал решение лиги по Дамиру Рыспаеву. 

перейти к статье 

Федеральная власть в контексте хоккейной тематики 
 

"Овечкин стал обслуживать интересы нашей коррумпированной власти". 
Навальный против Putin-team (Sports.ru/tribuna) 
Известный оппозиционер Алексей Навальный выпустил новый ролик, в котором 
рассказывает о Putin-team - общественном движении, недавно созданном 
Александром Овечкиным. 

перейти к статье 

КХЛ: новости клубов 
 

Умарк, Федоров и еще три игрока, от которых ждут большего в Уфе 
(Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru)) 
"Салават Юлаев" провалил первый отрезок чемпионата и у команды есть 
серьезные игровые проблемы. Спортивная редакция "БИЗНЕС Online" 
рассказывает о пяти хоккеистах уфимского клуба, от которых ждут лучшей игры. 

перейти к статье 

Остаться в живых. Или как попасть в плей-офф в 2к17. С Востока с 
любовью (Sports.ru/tribuna) 
Совсем плохи дела у "Югры". Перед стартом 10 сезона КХЛ руководство 
хоккейного клуба вспомнил философию по привлечению иностранных 
хоккеистов, однако, и здесь был совершен провал.   

перейти к статье 

Игорь Никитин: "Знаю, как можно обыграть СКА" (Спорт экспресс) 
Главный тренер ЦСКА - о конкуренции в чемпионате КХЛ, борьбе за место в 
составе своей команды, переходе Антона Бурдасова и возможном приглашении 
Вадима Шипачева. 

перейти к статье 

Сергей Гомоляко: "Металлург" может вылететь уже в первом раунде плей-
офф (Советский спорт) 
Чемпион России сезона-1998/99 в составе "Металлурга" Сергей Гомоляко - о 
проблемах нынешней магнитогорской команды. 

перейти к статье 



 

 

Алексей Бадюков: проблемы московского "Динамо" не в Воробьеве 
(Allhockey (allhockey.ru)) 
Итоги стартового отрезка регулярного чемпионата КХЛ подводит двукратный 
обладатель Кубка Гагарина, эксперт и комментатор телеканала "Матч ТВ" 
Алексей Бадюков. 

перейти к статье 

Ткачев - о потере "Ак Барсом" лидерства в конференции: паники нет, 
наверстаем (Чемпионат.com) 
Нападающий "Ак Барса" Владимир Ткачев поделился мнением о лидерстве 
"Барыса" в Восточной конференции КХЛ, а также высказался о возможности 
догнать форварда астанчан Найджела Доуса в снайперской гонке. "Барыс" 
сместил казанскую команду с первого места в конференции перед перерывом 
на Евротур, однако у "Ак Барса" есть матчи в запасе. 

перейти к статье 

Богдан Потехин: "Если продолжим побеждать, то в Хабаровске будут 
танцевать не только Атюшов и охранник" (Russia-hockey.ru) 
Гостем Russia-Hockey.ru стал 25-летний обладатель Кубка Гагарина-2014, 
форвард "Амура" - клуба, который только в одном из последних 10 матчей 
остался без очков и вернулся в кубковую гонку. 

перейти к статье 

Обзор дня: Нужен ли Зарипов "Сент-Луису"? Россиянин сильно рискует 
(Спорт экспресс (sport-express.ru)) 
В Нижнем Новгороде лишь частично погасили зарплату игрокам, старт сезона 
для сборной России и другое в обзоре дня от Алексея Шевченко. 

перейти к статье 

Трансферы клубов 
 
Хоккеист "Магнитки" Хабаров обменян в "Амур" на денежную 
компенсацию (Р-Спорт) 
Защитник магнитогорского "Металлурга" Ярослав Хабаров был обменян в 
хабаровский "Амур" на денежную компенсацию, сообщил агентству "Р-Спорт" 
руководитель пресс-службы дальневосточного клуба Алексей Чечелев. 

перейти к статье 

"Йокерит" пополнил состав экс-защитником "Северстали" и 
"Автомобилиста" Андерсеном (Р-Спорт) 
Финский "Йокерит" подписал контракт с бывшим защитником череповецкой 
"Северстали" и екатеринбургского "Автомобилиста" Никласом Андерсеном, 
сообщается на сайте хоккейного клуба из Хельсинки. 

перейти к статье 

Другие Лиги 
 

Кто следующий? 6 хоккеистов, которые скоро могут вернуться из Америки 
(Чемпионат.com) 
Не прозябать же весь сезон в фарм-клубах команд НХЛ. 

перейти к статье 



 

 

"Сент-Луис" отказался комментировать предложение контракта Зарипову 
(Спорт экспресс (sport-express.ru)) 
"Сент-Луис" отказался комментировать информацию о том, что клуб сделал 
предложение по новому контракту трехкратному чемпиону мира Данису 
Зарипову, сообщает St. Louis Post - Dispatch. В среду сам хоккеист в интервью 
"СЭ" заявил, что у него есть предложение от "Блюз". 

перейти к статье 

Агент Зарипова: контракта от "Сент-Луиса" еще нет. Я предложил в НХЛ 7 
россиян (Чемпионат.com) 
Агент нападающего Даниса Зарипова и многих российских хоккеистов Дэн 
Мильштейн дал свой комментарий о переговорах с "Сент-Луис Блюз" и 
возможном подписании Зариповым контракта в НХЛ. 

перейти к статье 

Клуб НХЛ "Вегас" объявил о расторжении контракта с Шипачевым (ТАСС) 
Контракт российского нападающего Вадима Шипачева с клубом Национальной 
хоккейной лиги (НХЛ) "Вегас" расторгнут. Об этом сообщает пресс-служба 
команды. 

перейти к статье 

Мыльная опера "Шипачев в городе грехов". Она закончилась! (Спорт 
экспресс (sport-express.ru)) 
Гид по невероятной истории российского центрфорварда для тех, кто все 
пропустил. Российский форвард наконец расторг контракт с "Вегасом" и в 
ближайшее время подпишет соглашение с клубом КХЛ.  

перейти к статье 

Каменев не планирует возвращаться в КХЛ, поскольку хочет закрепиться 
в "Колорадо" (ТАСС) 
Нападающий клуба Американской хоккейной лиги (АХЛ) "Сан- Антонио" 
Владислав Каменев не рассматривает вариант возвращения в 
Континентальную хоккейную лигу (КХЛ), поскольку хочет пробиться в основной 
состав клуба Национальной хоккейной лиги "Колорадо", чьим фарм-клубом 
является "Сан-Антонио". 

перейти к статье 

Сборная России по хоккею 
 

Баттл за место с Капризовым и еще 6 интриг Кубка Карьяла 
(Чемпионат.com) 
8 ноября матчами Швеция - Чехия и Швейцария - Канада стартовал Кубок 
Карьяла, а вместе с ним и предолимпийский сезон Евротура. Сегодня 
включится в борьбу сборная России, которая в 19:30 по московскому времени 
начнет матч с хозяевами финнами. Выделяем семь интриг турнира. 

перейти к статье 

Так Олимпиаду не выиграть… Россияне уступили финнам на Кубке 
Карьяла (Советский спорт) 
Наша команда проиграла сборной Суоми на старте Евротура - 2:3. Пожалуй, 
россиянам рано считать себя главными фаворитами на турнире в Корее. 

перейти к статье 



 

 

Опасный вирус КХЛ (Спорт экспресс (sport-express.ru)) 
Вчера сборная России в первом матче Кубка "Карьяла" показала весьма 
среднюю игру и уступила хозяевам турнира - финнам (2:3).  

перейти к статье 

Бадюков: финны сыграли более грамотно, это урок на Олимпиаду 
(Чемпионат.com) 
Двукратный обладатель Кубка Гагарина, эксперт КХЛ ТВ Алексей Бадюков 
поделился впечатлениями от матча Кубка Карьяла между сборными России и 
Финляндии, в котором дружина Олега Знарка уступила со счетом 2:3. 

перейти к статье 

Плотников: темп в матче с Финляндией был выше, чем в КХЛ, моментов 
было много (Чемпионат.com) 
Нападающий сборной России Сергей Плотников поделился впечатлениями 
после поражения во встрече с Финляндией (2:3). 
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Хоккеист Лаюнен: стиль сборной России на Кубке Карьяла будет схож с 
игрой СКА (ТАСС) 
Защитник сборной Финляндии и московского "Спартака" Вилле Лаюнен считает, 
что стиль игры команды России на Кубке Карьяла по хоккею будет схож со 
стилем санкт-петербургского СКА. Такое мнение он высказал журналистам. 

перейти к статье 

Олимпийская сборная сыграет на кубке Германии (Спорт экспресс) 
Сегодня в Аугсбурге стартует Кубок Германии, на котором олимпийская (по 
факту - вторая) сборная России с 10 по 12 ноября сыграет против хозяев 
турнира, а также США и Словакии.  

перейти к статье 

Молодежная сборная России по хоккею 
 

Молодежная сборная России одолела Чехию на Турнире четырех наций 
(Чемпионат.com) 
Вторая молодежная сборная Росси в овертаме одержала победу над командой 
Чехии в матче Турнира четырех наций, который проходит в Балашихе, встреча 
завершилась со счетом 2:1 ОТ. 

перейти к статье 

"Брагин сказал: "Мужики, собрались. покажите русский характер" (Спорт 
экспресс (sport-express.ru)) 
Голкипер молодежной сборной России и клуба USHL "Су Фолс" Михаил 
БЕРДИН дал интервью "СЭ" после волевой победы в матче Суперсерии.  

перейти к статье  



 

 

ТЕКСТЫ СООБЩЕНИЙ 
 

Возможный запрет КХЛ игрокам лиги на участие в Олимпиаде  
 

Сергей Паремузов: "В случае конфликта между КХЛ и МОК, советую 
иностранцам не ехать на Олимпиаду" (Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 9 
ноября 2017) 
Президент Ассоциации хоккейных агентов Сергей Паремузов 
прокомментировал возможность клубов КХЛ не отпускать иностранных игроков 
в сборные в случае, если российская команда не будет допущена на 
Олимпиаду и лига не будет делать перерыв в регулярном чемпионате на время 
Игр. 
- В регламенте КХЛ прописано, что клубы обязаны отпускать игроков в сборные 
в любом случае. Думаю, что такие пункты есть и в контрактах многих 
хоккеистов. Поэтому, учитывая ситуацию вокруг олимпийской команды России, 
которая, надеюсь, все же поедет в Пхенчхан, могут появиться какие-то 
подзаконные акты, которые будут регулировать конкретный вопрос поездки 
КХЛовцев на Игры. В лоб ситуацию не решить. Ведь в регламенте нет 
разделения на Евротур, чемпионат мира и т. д. Формально клубы обязаны 
отпустить своих спортсменов вне зависимости от национальности. Но есть 
нюанс. Ведь регламент и календарь создавался и учитывал паузы на 
международные соревнования. Если перерыв отменят, то как решать кого 
отпускать, а кого нет. Почему условная "Магнитка", у которой будет в самом 
разгаре "регулярка" должна отпустить условного Яна Коваржа? 
Возможно, это будет вопрос переговоров. Ведь работодатель может сказать, 
если хочешь играть за сборную, то пока ты находишься в национальной 
команде мы не будем платить тебе заработную плату. Или КХЛ тому же 
Коваржу скажет: "Уедешь на Олимпиаду - в КХЛ играть не будешь". Имеет 
право? Учитывая ситуацию, возможно. Получается Ян останется без денег и 
перспектив играть в КХЛ. Поэтому, если бы я был агентом чеха, как 
ответственный за его финансовое благополучие, я бы посоветовал ему 
остаться в клубе, если будет конфликт. Но может быть лига пойдет 
иностранным игрокам на уступки. Хотя если даже она отпустит, то тогда могут 
возмутиться клубы, которые платят деньги лидерам и должны решать свои 
задачи. Так что ситуация крайне непростая. В итоге мы упремся в ситуацию, 
которая была в НХЛ. Именно из-за денег боссы из Северной Америки приняли 
решение не отпускать своих игроков на Игры. И именно из-за денег, хоккеисты 
не стали ругаться со своими работодателями. КХЛ может создать примерно 
такой же прецедент. 
Я согласен с президентом ИИХФ Рене Фазелем, который сказал, что если 
сборная России не поедет на Олимпиаду, а КХЛ не отпустит легионеров, то 
наступит серьезный кризис европейского хоккея. Кому тогда играть на 
Олимпиаде, если все будут работать в своих чемпионатах. В итоге 
олимпийский хоккей превратится в олимпийский футбол, который давно никому 
не интересен. 
Но я все же надеюсь, что сборная России поедет на Олимпийские Игры и все 
будет хорошо. До конфликта не дойдет, - сказал Паремузов в интервью "Матч 
ТВ". 

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI797694_Sergej_Paremuzov_V_sluchaje_k
onflikta_mezhdu_KKhL_i_MOK_sovetuju_inostrancam_ne_jehat_na_Olimpiadu 

Похожие сообщения (1): 

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI797694_Sergej_Paremuzov_V_sluchaje_konflikta_mezhdu_KKhL_i_MOK_sovetuju_inostrancam_ne_jehat_na_Olimpiadu
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI797694_Sergej_Paremuzov_V_sluchaje_konflikta_mezhdu_KKhL_i_MOK_sovetuju_inostrancam_ne_jehat_na_Olimpiadu


 

 

• Sportbox.ru, Москва, 9 ноября 2017 

К заголовкам сообщений 

Два года подготовки - в мусорку: как пострадает КХЛ, не пустив игроков на 
Олимпиаду (Бизнес Online (business-gazeta.ru), Казань, 9 ноября 2017) 
Почему хоккейный турнир Игр может превратиться в первенство водокачки 
Континентальная хоккея лига чуть ли не в первые за годы своего 
существования показала, что она - политический проект. Президент 
организации Дмитрий Чернышенко заявил, что Лига не отпустит своих игроков 
на Олимпиаду, если спортсменам из России разрешат выступать на Играх лишь 
под нейтральным флагом. Спортивная редакция "БИЗНЕС Online" полагает, что 
все это выглядит выглядит блефом и способом давления на МОК. 
О ЧЕМ ВООБЩЕ РЕЧЬ?  
Зимняя Олимпиада в Корее без игроков НХЛ - не новость, все уже свыклись с 
тем, что лучшая хоккейная лига мира может не отпустить своих игроков на 
Игры. Но на этой неделе хоккейную общественность взбудоражила новость о 
том, что там может не оказаться и игроков КХЛ. Ближайшая Олимпиада 
действительно может пройти без российской сборной, не только хоккейной, но и 
вообще всей. МОК может не пустить наших спортсменов на Игры, либо 
предложить им выступать под нейтральным флагом - как это делали, например, 
Сергей Шубенков или Мария Ласицкене на последнем чемпионате мира по 
легкой атлетике. Причина санкций к нашей стране точно такая же, что и на 
Олимпиаде в Рио - допинговые скандалы и расследования. МОК примет 
решение будет в конце декабря - меньше, чем за полтора месяца до старта Игр 
в Корее. 
Президент России Владимир Путин уже заявил, что сценарий с нейтральным 
флагом его не устраивает, значит, его и не будет. Очевидно, что и хоккейная 
сборная России никуда не поедет под нейтральным флагом. Тем временем, 
кто-то из хоккейных боссов нашей страны предпочитает пока что уходить от 
этого вопроса, другие просто не верят, что нас не допустят до Олимпиады. Но 
есть и третьи: например, президент КХЛ Дмитрий Чернышенко, который уже 
заявил, что КХЛ отпустит своих игроков, только если сборная России будет 
допущена до Игр без всяких ограничений, как лишение флага и гимна. 
Вряд ли нужно объяснять, что если россиян не допустят до Игр и КХЛ объявит о 
бойкоте, то хоккейный турнир Олимпиады будет похож на дворовый, а интерес 
к нему - минимальный. Однако нужно признать, что и сама КХЛ пострадает от 
собственного решения.  
КТО БУДЕТ ВОЗМЕЩАТЬ ЗАТРАТЫ КЛУБАМ?  
О том, что перерыв на Олимпиаду в России будет самым долгим (33 дня) среди 
сильнейших лиг Европы, было известно давно, еще перед началом нынешнего 
сезона. Пауза начнется с 25 января - около двух недель будет у Олега Знарка 
на подготовку к турниру, а с 9 по 25 февраля будет проходить сама Олимпиада. 
Логично, что большинство клубов КХЛ будет закрывать эту месячную паузу с 
пользой для себя: неделя, возможно, на отдых, еще одна-две - на 
тренировочные или восстановительные сборы. Проводить зимние сборы наши 
клубы, не только футбольные, любят в теплых странах. "Ак Барс", например, 
каждую зиму (за исключением последней) стабильно летал в Эмираты - игроки, 
помимо восстановительной работы на песке, брали с собой семьи и отдыхали 
от тяжелых нагрузок по ходу регулярки. Нет сомнений, что многие клубы зимой 
отправятся за границу - почти все уже забронировали, а кто-то даже оплатил 
путевки. В случае отмены паузы в КХЛ из-за недопуска нашей сборной на Игры 
кто будет возмещать эти затраты клубам?  

https://news.sportbox.ru/Vidy_sporta/Hokkej/KHL/spbnews_NI797694_Sergej_Paremuzov_V_sluchaje_konflikta_mezhdu_KKhL_i_MOK_sovetuju_inostrancam_ne_jehat_na_Olimpiadu


 

 

ЧЕМ ЗАНИМАТЬСЯ В ФЕВРАЛЕ?  
В России почему-то календари всегда делаются с большим трудом. В НХЛ, 
например, расписание на будущий сезон было готово чуть ли не через неделю 
после того, как игроки "Питтсбурга" подняли над головой Кубок Стэнли. КХЛ 
тянула до последнего - наши клубы узнали свое расписание за две недели до 
старта самого сезона, в МХЛ оно появилось вообще чуть ли не со стартовой 
игрой чемпионата. Поэтому трудно предположить в то, что у руководителей 
нашей лиги есть запасной план/календарь на случай, если мы никуда не 
поедем. Есть лишь заявления о контрмерах КХЛ в адрес МОК на случай нашего 
недопуска. Но в такой ситуации мало быть просто слов, нужно осознавать 
риски, которые стоят за этим решением. Просчитаны ли они? Олимпиада в Рио 
должна была стать звонком для руководителей зимних видов спорта, в том 
числе и хоккея. Пока такое ощущение, что никто просто не верил в 
необходимость "плана Б". 
Но если мы действительно не поедем, тогда что будем делать в феврале? К 
декабрю мы уже сыграем больше половины игр сезона - а дальше? Начинать 
плей-офф в феврале, заканчивать - в марте? Глупость. Можно уверенно 
предположить, что некоторые клубы делали ставку на первую часть 
чемпионата - работали на изнеможение, чтобы в феврале получить окно 
отдыха, а тут вон как получается. 
ЛЕГИОНЕРЫ ОБИДЯТСЯ  
Нужно понимать, что КХЛ может не пустить на Олимпиаду не только российских 
игроков, но и вообще всех, включая, конечно, и иностранцев. Шведы, финны, 
чехи, канадцы и американцы, - пострадают все сборные. КХЛ, кстати, имеет на 
это полное право. Почему НХЛ может запретить своим игрокам ехать на 
Олимпиаду, в том числе и звездам российского хоккея, а КХЛ - нет? Это, если 
нас в итоге никуда не пустят, контрудар в сторону МОК, и весьма болезненный. 
Это, конечно, наименьшая проблема из всего списка, но легионеры, конечно, 
обидятся - некоторые из них специально приехали в КХЛ, чтобы попасть на 
Олимпиаду. Это для них в сложившейся ситуации единственный в жизни шанс 
на Игры. Но, извините: в НХЛ некоторые игроки возмутились и все - сезон идет 
и все уже свыклись. Тоже самое будет и у нас. С моральной точки зрения 
неприятно, но с другой - имеем право, к тому же почти все клубы Лиги живут на 
государственные или квазигосударственные деньги. Не нравится играть в 
России? Всегда есть выбор: Европа или АХЛ с меньшими зарплатами и 
уровнем хоккея. 
ГОДЫ ПОДГОТОВКИ - В МУСОРКУ?  
Последние два года (точно) мы от наших хоккейных функционеров, тренерского 
штаба сборной России и некоторых игроков слышали только одно: Олимпиада - 
самое главное. Календарь КХЛ из года в год подстраивался под сборную - 
главное, чтобы Знарку был комфортно. Такие клубы, как СКА или ЦСКА, 
спокойно забирали себе лучших игроков "в интересах сборной". Лига 
существовала в режиме этих "интересов". На все остальные задачи было 
наплевать. Только вот сейчас эти самые интересы могут быть спущены в трубу. 
МОК через месяц может спокойно перечеркнуть все планы наших хоккейных 
боссов. Как мы будем жить с тем, что последние годы, которыми жертвовали 
ради Олимпиады, окажутся бессмысленными? 
Кто-то скажет: а причем тут наши функционеры? Ведь нас не пустила МОК - 
негодяи! Но тут опять нужно сказать, что допинговые скандалы в России 
начались не вчера и даже не в том году. Недопуск российской сборной на Игры 
в Рио - сигнал, "мельдониевый скандал" с хоккейной юниорской сборной - еще 



 

 

один. Подобное развитие событий можно было предвидеть, к нему нужно было 
подготовиться и иметь на столе запасной план. 
Словом, ради чего мы жертвовали КХЛ - некогда перспективной и отличной 
лигой, превратив ее в "базовую лигу" сборной? 

https://www.business-gazeta.ru/article/363283 

Похожие сообщения (1): 

• Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 9 ноября 2017 

К заголовкам сообщений 

Финский хоккеист Хартикайнен надеется, что КХЛ разрешит игрокам 
выступить на ОИ-2018 (ТАСС, Москва, 9 ноября 2017) 
Нападающий сборной Финляндии и уфимского "Салавата Юлаева" Теему 
Хартикайнен надеется, что Континентальная хоккейная лига (КХЛ) разрешит 
игрокам лиги принять участие в Олимпийских играх 2018 года в Пхенчхане. 
Такое мнение он высказал журналистам. 
 "Не хотелось бы об этом думать [пропуске Олимпиады]. Надеюсь, что такого не 
случится", - сказал Хартикайнен. 
В прошлую субботу президент КХЛ Дмитрий Чернышенко заявил, что лига 
готова ответить соответственно на действия Международного олимпийского 
комитета (МОК), который "идет на поводу у информаторов, комиссий, отстраняя 
спортсменов не на основании реальных фактов, подтверждающих применение 
допинга". Член совета директоров лиги, первый президент КХЛ Александр 
Медведев позднее сообщил ТАСС, что лига может пересмотреть календарь 
нынешнего сезона, отменив паузу на Олимпиаду в случае недопуска на 
олимпийские соревнования сборной России. 
В четверг сборная Финляндии провела тренировочное занятие на "Хартвалл-
арене" в Хельсинки перед стартовым матчем на Кубке Карьяла с командой 
России. 
"У меня отличное настроение, мы провели тренировку и готовы к игре против 
россиян. У них очень мастеровитая команда, против многих хоккеистов я не раз 
играл. Кубок Карьяла станет для нас важным этапом подготовки к Олимпиаде", 
- считает Хартикайнен. 

http://tass.ru/sport/4713977 

Похожие сообщения (5): 

• LiveResult.ru, Москва, 9 ноября 2017 

• РЫБИНСКonLine (ryb.ru), Рыбинск, 9 ноября 2017 

• Новости обо всем (newsae.ru), Москва, 9 ноября 2017 

• Margust (gazeta-margust.ru), Белгород, 9 ноября 2017 

• Мир Хоккея (hockey-world.net), Москва, 9 ноября 2017 

К заголовкам сообщений 

Финны не боятся запрета КХЛ на участие в ОИ и концентрируются на 
работе - Марьямяки (Р-Спорт, Москва, 9 ноября 2017) 
Сборная Финляндии не боится, что КХЛ не отпустит игроков на Олимпиаду в 
Пхенчхане, и предпочитает концентрироваться на подготовке к турниру, заявил 
главный тренер финнов Лаури Марьямяки. 
Президент КХЛ Дмитрий Чернышенко 4 ноября заявил, что лига готова принять 
соответствующие меры в случае санкций МОК по отношению к России и 
недопуска российских хоккеистов на Олимпиаду-2018. 

https://www.business-gazeta.ru/article/363283
http://sport.business-gazeta.ru/article/204230/
http://tass.ru/sport/4713977
https://www.liveresult.ru/news/%D0%9E%D0%BB%D0%B8%D0%BC%D0%BF2018/c_54537/
http://ryb.ru/2017/11/09/863714
https://newsae.ru/novosti/finskiy_hokkeist_hartikaynen_nadeetsya_chto_khl_razreshit_igrokam_vystupit_na_oi-2018/
http://gazeta-margust.ru/finskijj-khokkeist-khartikajjnen-nadeetsya-chto-kkhl-razreshit-igrokam-vystupit-na-oi-2018
http://www.hockey-world.net/khl/183594-forvard-sbornoj-finlyandii-khartikajnen-nadeetsya-chto-kkhl-razreshit-igrokam-vystupit-na-oi-2018


 

 

"Мы не боимся ничего, разговоров может быть много вокруг, но мы 
предпочитаем концентрироваться на подготовке к турниру, на своей работе. 
Верим, что поедем на Олимпиаду все вместе. Сейчас у нас важный турнир, 
Кубок Карьяла, и мы чувствуем себя уверенно, хотя некоторые ребята еще в 
понедельник-вторник играли в КХЛ, но это нормально", - сказал Марьямяки 
журналистам.  

https://rsport.ria.ru/hockey/20171109/1128435423.html 

Похожие сообщения (4): 

• Profi-news.ru, Москва, 9 ноября 2017 

• РИА Новости # Все новости (Закрытая лента), Москва, 9 ноября 2017 

• Newstes.ru, Москва, 9 ноября 2017 

• NewsRbk.ru, Москва, 9 ноября 2017 

К заголовкам сообщений 

Запрет КХЛ на участие игроков в ОИ не станет катастрофой для шведов - 
Гренборг (Р-Спорт, Москва, 9 ноября 2017) 
Возможный запрет Континентальной хоккейной лиги на участие игроков в 
предстоящей зимней Олимпиаде не станет катастрофой для сборной Швеции, 
заявил главный тренер шведов Рикард Гренборг. 
Президент КХЛ Дмитрий Чернышенко 4 ноября заявил, что лига готова принять 
соответствующие меры в случае санкций МОК по отношению к России и 
недопуска российских хоккеистов на Олимпийские игры-2018, которые пройдет 
в Пхенчхане с 9 по 25 февраля. 
"Надеюсь, что этого не произойдет, но возможный запрет КХЛ не станет для 
нас катастрофой, такой катастрофой, как для других сборных. По нам гораздо 
сильнее ударил отказ НХЛ от участия, ведь в этой лиге у нас больше 
представителей, чем у других европейских стран. В КХЛ же играет всего чуть 
более двадцати шведов. Многие наши игроки выступают в своем чемпионате, в 
чемпионате Швейцарии... Команду мы соберем", - сказал Гренборг 
журналистам.  

https://rsport.ria.ru/hockey/20171109/1128447960.html 

Похожие сообщения (6): 

• Profi-news.ru, Москва, 9 ноября 2017 

• РИА Новости # Все новости (Закрытая лента), Москва, 9 ноября 2017 

• Newstes.ru, Москва, 9 ноября 2017 

• Советский спорт (sovsport.ru), Москва, 9 ноября 2017 

• Мир Хоккея (hockey-world.net), Москва, 9 ноября 2017 

• NewsRbk.ru, Москва, 9 ноября 2017 

К заголовкам сообщений 

Накладал верит, что на ОИ выступят не только игроки КХЛ, но и все 
спортсмены из РФ (Р-Спорт, Москва, 9 ноября 2017) 
Защитник сборной Чехии Якуб Накладал заявил, что верит в то, что до участия 
в предстоящей зимней Олимпиаде будут допущены не только игроки 
Континентальной хоккейной лиги (КХЛ), но и все спортсмены из России. 
Президент КХЛ Дмитрий Чернышенко 4 ноября заявил, что лига готова принять 
соответствующие меры в случае санкций МОК по отношению к России и 
недопуска российских хоккеистов на Олимпийские игры-2018, которые пройдет 
в южнокорейском Пхенчхане с 9 по 25 февраля. 

https://rsport.ria.ru/hockey/20171109/1128435423.html
https://profi-news.ru/sport/20171109/597892/
http://newstes.ru/2017/11/09/finny-ne-boyatsya-zapreta-khl-na-uchastie-v-oi-i-koncentriruyutsya-na-rabote-maryamyaki.html
http://newsrbk.ru/news/5061199-finnyi-ne-boyatsya-zapreta-khl-na-uchastie-v-oi-i-koncentriruyutsya-na-rabote-maryamyaki.html
https://rsport.ria.ru/hockey/20171109/1128447960.html
https://profi-news.ru/sport/20171109/598185/
http://newstes.ru/2017/11/09/zapret-khl-na-uchastie-igrokov-v-oi-ne-stanet-katastrofoy-dlya-shvedov-grenborg.html
https://www.sovsport.ru/hockey/news/1009848-rikard-grenborg-vozmozhnyj-zapret-khl-ne-stanet-dlja-sbornoj-shvecii-katastrofoj
http://www.hockey-world.net/khl/183597-rikard-grenborg-zapret-kkhl-na-uchastie-igrokov-v-oi-ne-stanet-katastrofoj-dlya-sbornoj-shvetsii
http://newsrbk.ru/news/5062366-zapret-khl-na-uchastie-igrokov-v-oi-ne-stanet-katastrofoy-dlya-shvedov-grenborg.html


 

 

"Слышал про возможный недопуск игроков КХЛ. Что тут можно сказать? 
Остается только ждать решений, результатов. Надеюсь, что в Пхенчхан поедут 
все игроки из КХЛ, также надеюсь, что вся Россия, все российские спортсмены, 
будут допущены до участия. Это важно для меня, потому что это может быть 
мой последний шанс сыграть на Олимпиаде", - сказал Накладал журналистам.  

https://rsport.ria.ru/hockey/20171109/1128448820.html 

Похожие сообщения (5): 

• Profi-news.ru, Москва, 9 ноября 2017 

• РИА Новости # Все новости (Закрытая лента), Москва, 9 ноября 2017 

• Newstes.ru, Москва, 9 ноября 2017 

• NewsRbk.ru, Москва, 9 ноября 2017 

• Smisektor.ru, Москва, 9 ноября 2017 

К заголовкам сообщений 

Сакик: отсутствие игроков КХЛ на ОИ-2018 станет большим ударом для 
турнира в Пхенчхане (ТАСС, Москва, 9 ноября 2017) 
Отсутствие игроков Континентальной хоккейной лиги (КХЛ) на Олимпийских 
играх 2018 года станет большим ударом для турнира в южнокорейском 
Пхенчхане. Такое мнение журналистам высказал бывший канадский хоккеист, а 
ныне генеральный менеджер и вице- президент клуба Национальной хоккейной 
лиги (НХЛ) "Колорадо" Джо Сакик. 
На прошлой неделе президент КХЛ Дмитрий Чернышенко заявил, что лига 
готова ответить соответственно на действия Международного олимпийского 
комитета (МОК), который "идет на поводу у информаторов, комиссий, отстраняя 
спортсменов не на основании реальных фактов, подтверждающих применение 
допинга". Член совета директоров лиги, первый президент КХЛ Александр 
Медведев позднее сообщил ТАСС, что лига может пересмотреть календарь 
нынешнего сезона, отменив паузу на Олимпиаду в случае недопуска на 
олимпийские соревнования сборной России. 
"Это будет большим ударом для Олимпиады, учитывая, что на турнир не 
поедут и игроки из НХЛ. Для каждого спортсмена важно попасть на 
Олимпийские игры, это [пропуск ОИ] тяжело для самих хоккеистов", - сказал 
Сакик. 
В апреле НХЛ объявила, что не будет приостанавливать регулярный чемпионат 
на время олимпийского хоккейного турнира. 

http://tass.ru/sport/4716224 

Похожие сообщения (3): 

• Sport.ру, Москва, 9 ноября 2017 
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К заголовкам сообщений 
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Андрей Коваленко: Надеемся вернуть Рыспаева до Юрьева дня в КХЛ 
(Советский спорт, Москва, 9 ноября 2017) 
Глава профсоюза игроков и тренеров КХЛ Андрей Коваленко 
прокомментировал решение лиги по Дамиру Рыспаеву. 

https://rsport.ria.ru/hockey/20171109/1128448820.html
https://profi-news.ru/sport/20171109/598203/
http://newstes.ru/2017/11/09/nakladal-verit-chto-na-oi-vystupyat-ne-tolko-igroki-khl-no-i-vse-sportsmeny-iz-rf.html
http://newsrbk.ru/news/5062363-nakladal-verit-chto-na-oi-vyistupyat-ne-tolko-igroki-khl-no-i-vse-sportsmenyi-iz-rf.html
https://smisektor.ru/nakladal-verit-chto-na-oi-vystupyat-ne-tolko-igroki-kxl-no-i-vse-sportsmeny-iz-rf/
http://tass.ru/sport/4716224
https://www.sport.ru/hockey/Sakik_Otsutstvie_igrokov_KHL_na_OI-2018_stanet_bolshim_udarom_dlya_turnira_v_/article378751/
http://www.sport-express.ru/olympics/pyeongchang2018/hockey/news/dzho-sakik-otsutstvie-igrokov-khl-na-olimpiade-2018-stanet-bolshim-udarom-dlya-turnira-1333139/
http://allhockey.ru/news/show/306734-Sakik_otsutstvie_igrokov_iz_KHL_stanet_bol_shim_udarom_dlya_OI_2018


 

 

Напомним, на днях Дисциплинарный комитет КХЛ оставил в силе бессрочную 
дисквалификацию защитника "Барыса". 
- Здесь, к сожалению, профсоюз не был непосредственным истцом, клуб в 
последний момент все взял в свои руки. Аргументация КХЛ: после отмены 
дисквалификации на территории ВХЛ за месяц хоккеист провел за Усть-
Каменогорск только два матча, в которых его игровое время превысило 10 
минут. В остальных встречах хоккеист выходил на лед лишь эпизодически. 
Надеемся, что в течение ближайшего месяца Рыспаев получит от всей линейки 
казахстанских команд большее доверие и большее игровое время. При этом в 
начале декабря подготовим аппеляцию от профсоюза - чтобы успеть вернуть 
Рыспаева в большой хоккей до Юрьева дня в КХЛ. Но, повторюсь, эту задачу 
можно решить только совместными усилиями - профсоюза и клуба, - сказал 
Коваленко.  

https://www.sovsport.ru/hockey/news/1009782-andrej-kovalenko-nadeemsja-vernut-
ryspaeva-do-jurieva-dnja-v-khl 
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• Forbes Kazakhstan (forbes.kz), Астана, 9 ноября 2017 

• Деловой Казахстан (dknews.kz), Алматы, 9 ноября 2017 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 9 ноября 2017 

• Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 9 ноября 2017 

• Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 9 ноября 2017 

• Barys.club, Астана, 9 ноября 2017 

• Sports.ru, Москва, 9 ноября 2017 

• Шайба.kz (shaiba.kz), Астана, 9 ноября 2017 

К заголовкам сообщений 

 
Федеральная власть в контексте хоккейной тематики 

 
"Овечкин стал обслуживать интересы нашей коррумпированной власти". 
Навальный против Putin-team (Sports.ru/tribuna, Москва, 9 ноября 2017) 
Известный оппозиционер Алексей Навальный выпустил новый ролик, в котором 
рассказывает о Putin-team - общественном движении, недавно созданном 
Александром Овечкиным. 
В своем видеоблоге Навальный открыто называет это предвыборным 
движением в поддержку кандидата Путина, и изучает имущество участников, 
входящих в "Команду Путина".  

https://www.sports.ru/tribuna/blogs/rudnev/1467880.html 

К заголовкам сообщений 

 
КХЛ: новости клубов 

 
Умарк, Федоров и еще три игрока, от которых ждут большего в Уфе 
(Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 9 ноября 2017) 
"Салават Юлаев" провалил первый отрезок чемпионата и у команды есть 
серьезные игровые проблемы. Спортивная редакция "БИЗНЕС Online" 
рассказывает о пяти хоккеистах уфимского клуба, от которых ждут лучшей игры. 
ЛИНУС УМАРК 

https://www.sovsport.ru/hockey/news/1009782-andrej-kovalenko-nadeemsja-vernut-ryspaeva-do-jurieva-dnja-v-khl
https://www.sovsport.ru/hockey/news/1009782-andrej-kovalenko-nadeemsja-vernut-ryspaeva-do-jurieva-dnja-v-khl
https://forbes.kz/news/2017/11/09/newsid_158865/
https://dknews.kz/lifestyle/69-sport/53496-kak-vernut-samogo-populyarnogo-kazakhstanskogo-khokkeista.html
http://allhockey.ru/news/show/306712-Kovalenko_v_nachale_dekabrya_podgotovim_apellyaciju_po_Ryspaevu_dlya_profsojuza
http://sport.business-gazeta.ru/article/204350/
http://sport.business-gazeta.ru/news/204350/
http://barys.club/articles/glava-profsouza-igrokov-khl-rasskazal-kak-dobitsya-vozvrascheniya-damira-ryspaeva?locale=ru
https://www.sports.ru/hockey/1057308736.html
https://shaiba.kz/news/716168
https://www.sports.ru/tribuna/blogs/rudnev/1467880.html


 

 

Статистика 2017/2018: матчи - 29, очки - 28 (7+21), штраф - 56, показатель 
полезности - "+4".  
Линус Умарк - самый результативный игрок "Салавата" в этом сезоне, в 29-и 
матчах он набрал 28 (7+21) очков. Швед проводит на льду в среднем 18 минут, 
больше него среди всех нападающих играет Йоонас Кемппайнен. Умарк - лидер 
команды, через него строится практически вся игра в большинстве. Но, 
несмотря на такую результативность, к нападающему в этом сезоне много 
вопросов. Умарк может и должен играть сильнее. Но сейчас он играет в хоккей 
не для команды, а для себя. Порой его эгоизм на льду просто зашкаливает, 
поэтому швед - самый удаляющийся нападающий в "Салавате" (56 минут 
штрафа). Умарк не сдерживает эмоции, может в самый ответственный момент 
матча удалиться за разговоры с судьями или получить глупейшее 
двухминутное удаление.  
За последние 10 игр форвард не забросил ни одной шайбы. Да, отдал семь 
результативных передач, но такой игрок, как Умарк, должен забивать и 
отдавать намного больше. Его игра в большинстве тоже вызывает много 
вопросов. За 29 матчей Умарк забросил в неравных составах всего лишь одну 
(!) шайбу.  
Можно было бы сейчас закрыть глаза на все эти цифры и спокойно ждать пока 
швед будет показывать свой лучший хоккей. Но у нападающего после этого 
сезона заканчивается контракт. Он не против остаться в Уфе, но требует 
большой контракт. И вот теперь вопрос: а стоит ли платить Умарку такие 
деньги? Он ведь и прошлый сезон провел не стабильно. Швед, в случае 
продления контракта, станет жирным пятном в потолке зарплат. Возможно, 
"Салавату" даже придется отказаться от нескольких игроков, чтобы оставить 
Умарка. Пока нападающий не заслужил продления контракта. Если и дальше 
так продолжится, то уфимцам придется найти замену шведу.  
АНДРЕЙ КАРЕЕВ  
Статистика 2017/2018: матчи - 7, побед - 0, коэффициент надежности - 2.91, 
процент отраженных бросков - 90.5. 
Перед началом сезона многие говорили о том, что Андрей Кареев станет 
основным вратарем "Салавата" и вытеснит из состава Бена Скривенса. Но как 
только начался регулярный чемпионат, стало понятно, что Кареев никак не 
может освоиться в Уфе и найти свою игру. Очевидно, что голкипер просто не 
выдерживает конкуренцию со Скривенсом и серьезно нервничает из-за этого. В 
семи матчах он не одержал ни одной победы. Практически в каждой игре 
Карееву можно предъявить претензии. Нет, он не совершает грубых ошибок, 
просто не выручает свою команду. Вратарь топ-клуба должен тащить команду 
даже в самых безнадежных ситуациях. У Кареева пока это не получается.  
В этой ситуации стоит отметить тренерский штаб "Салавата". Эркка Вестерлунд 
по-прежнему дает шансы молодому голкиперу, несмотря на то, что с ним 
уфимцы ни разу не победили. Кареев продолжает быть конкурентом Бена 
Скривенса. В Уфе в него верят и ждут результата. Теперь главное, чтобы сам 
голкипер поверил в себя. Если в ближайший месяц Кареев не покажет хорошую 
игру, то клубу придется серьезно задуматься над тем, что делать с голкипером.  
АРТЁМ ФЁДОРОВ  
Статистика 2017/2018: матчи - 28, очки - 14 (3+11), штраф - 16, показатель 
полезности - 0. 
Артем Федоров начал сезон в "Салавате" очень хорошо. В шести первых 
матчах он набрал шесть (2+4) очков и был настоящим лидером команды. Когда 
не шла игра у легионерского звена, Федоров с партнерами выходил на первый 
план и делал результат для команды. Но после травмы Ильи Зубова у 



 

 

нападающего все пошло наперекосяк. Федоров играл в разных звеньях, ему 
постоянно меняли партнеров, но все тщетно. Форвард не может забить с 28-го 
сентября, 14 матчей подряд.  
Непонятно, почему у новичка "Салавата" случился такой игровой кризис. От 
Федорова ждут совершенно другой игры. Праворукий форвард в начале сезона 
удивлял всех своими нестандартными и оригинальными решениями. Сейчас у 
Федорова исчез креатив в атаке. Он много играет у бортов, пытается лезть на 
ворота и играть в корпус с соперником. Но такой хоккей явно не для него и его 
физических данных.  
После паузы на Евротур настанет важнейший момент для Федорова. Ему 
найдет новое звено, подберут партнеров, и он будет просто обязан набирать 
очки. Если нападающий обретет форму, в которой он был в начале сезона, то 
"Салават" может рассчитывать на хороший результат. У команды сейчас идет 
черная полоса. Она началась с того момента, когда форвард перестал 
набирать очки. Конечно, дело не только в игре Федорова, но и от него зависит 
многое. 
ЗАХАР АРЗАМАСЦЕВ  
Статистика 2017/2018: матчи - 10, очки - 6 (1+5), штраф - 14, показатель 
полезности - "+5".  
Захар Арзамасцев начинал сезон в первой паре защитников вместе с Филипом 
Ларсеном, выходил на лед с ним и в большинстве, ив меньшинстве. Но два 
атакующих защитника никак не могли ужиться в одной паре, поэтому Эркка 
Вестерлунд отправил Арзамасцева в другую пятерку. Для российского 
защитника это было даже в плюс, в новом сочетание он мог спокойно брать 
игру на себя и намного чаще подключаться к атакам, но этого не произошло.  
К Арзамасцеву нет серьезных претензий. Он не ошибается, надежно играет в 
обороне, но не зарабатывает очки. За два сезона в Уфе он так и не смог 
раскрыть свой потенциал, а ведь когда-то Арзамасцева называли одним из 
самых перспективных атакующих защитников в России. За 30 матчей он набрал 
всего лишь 6 (1+5) очков. Для такого защитника, как Арзамасцев, это очень 
низкая результативность.  
Уфимцам сейчас не хватает инициативных защитников, способных брат на 
себя игру. За весь сезон только четыре игрока обороны смогли поразить ворота 
соперника, и только два защитника отличились в большинстве. Филип Ларсен 
забивал последний раз 17 игр назад, а Александр Логинов не может забросить 
уже 11 матчей подряд. Линия обороны "Салавата" выглядит атрофированной. 
Кроме Арзамасцева, Логинова и Ларсена у юлаевцев больше нет забивающих 
защитников. Но забивающие они пока только на словах. На деле в последнее 
время все выглядит иначе.  
МАКСИМ ГОНЧАРОВ  
Статистика 2017/2018: матчи - 17, очки - 1 (0+1), штраф - 32, показатель 
полезности - "-5". 
Но больше всех среди защитников расстраивает Максим Гончаров. За 17 
матчей он набрал одно очко и заработал показатель полезности "-5". Эркка 
Вестерлунд уже применял санкции к защитнику, сажая его на скамейку до конца 
игры, после первого периода. Это было в домашней игре против "Лады". После 
нее Гончаров пропустил матч и с "Металлургом".  
В защиту Гончарова надо сказать, что он пропустил начало чемпионата, у него 
была травма. Пока защитник не полностью вошел в игру и видно, что не совсем 
понимает требования Вестерлунда. В предыдущей выезжной серии он провел 
несколько неплохих матчей, был одним из лучших игроков обороны в матче с 
московским "Динамо". Но пока этого мало. В межсезонье Гончаров подписал 



 

 

однолетний контракт с "Салаватом", поэтому ему необходимо в кратчайшие 
сроки менять свою игру. Если он начнет выполнять то, что от него требуется, то 
клуб наверняка продлит контракт с защитником. Таких игроков, как Гончаров не 
так много в КХЛ.  

http://sport.business-gazeta.ru/article/204295/ 

К заголовкам сообщений 

Остаться в живых. Или как попасть в плей-офф в 2к17. С Востока с 
любовью (Sports.ru/tribuna, Москва, 9 ноября 2017) 
Мамонты утопают на дне таблице.  
Совсем плохи дела у "Югры". Перед стартом 10 сезона КХЛ руководство 
хоккейного клуба вспомнил философию по привлечению иностранных 
хоккеистов, однако, и здесь был совершен провал. Меняя иностранных 
хоккеистов на других, посредственного уровня, команда все больше погрязла 
внизу турнирной таблицы. Ни интеллигентный стиль управления Игоря 
Захаркина, ни методы Анатолия Емелина, так и не вытащили команду со дна. 
Будущее команды вполне понятно, тем более в ВХЛ команда дважды 
становилась чемпионом.  
Шансы на плей-офф равны нулю.  
Хмуриться не надо Лада  
Очень жаль мне тольяттинскую "Ладу". Команду второй год подряд ломают 
травмы. Однако и без них команда не держит уровень КХЛ. Поэтому и с 
автозаводцами все предельно понятно. Возвращение в "домой" смотрится даже 
выходом из ситуации, где клуб неплохо играл в своей время. А вот за Дениса 
Зернова и Егора Бабенко борьба будет летом нешуточная. Для Никиты 
Филатова текущий сезон стал, зеркальным по сравнению с прошлым. Светлым 
пятном для команды в этом сезоне, как ни странно, стал Кирилл Капустин, 
который наверняка играет в скрытой аренде. 
Шансов на плей-офф также нет, как и мамонтов.  
Встряска для моряков  
Внешние факторы, которые влияют на атмосферу в команде сказали на ее и 
результате. Команде не только не хватает стабильности, но и ротации, вот 
только усиливаться в текущем положении нечем. Фредрик Стилльман хоть и 
взбодрил коллектив, но на этом этапе этого мало. Команде нужна хорошая 
серия побед чтобы вернуться в борьбу за кубковую восьмерку, в помощь 
пришла шестиматчевая домашняя серия, в которой "моряки" одержали две 
победы из двух, вот только после паузы соперники будут серьезнее: СКА, 
московское "Динамо", "зубры" из Минска и "Локомотив".  
Шансы на плей-офф не выше 40%.  
Король Кинэн.  
"Драконы" по составу являются чуть ли не фаворитами на Востоке, однако, в 
последнее время команда не только не приносит результат, но и селекция 
работает забавным образом. Если обмен Матиаса Мюттюнена напрашивался, 
то приобретения у риги ничем не приметного Лукаса Лессио и оцепления 
одного из лучших защитников по ходу сезона в лице канадца Джеффри 
Кинрейда - забавит. Посмотрим к чему это все приведет. 
С такой реструктуризацией, которую устроил Большой Майк, команда, может, и 
вовсе остаться без плей-оффа, но шансы все равно высоки, так как в команде 
хватает мастеровитых исполнителей - 65%.  
Пробуксовка закончилась  

http://sport.business-gazeta.ru/article/204295/


 

 

Середину октября "трактористы" провели на высоком уровне, что позволило им 
вернуться им за кубковую борьбу. После поражения 1:7 от "Ак Барса" команда в 
последующих матчах проиграла лишь нижнекамскому "Нефтехимику". 
Ключевую роль на этом отрезке сыграло звено легионеров в лице: Линуса 
Виделля-Рихарда Гюнге-Пола Щехуры. Также позади осталась и череда травм. 
В Челябинске дела налаживаются, а значит и шансы высоки. 
Шансы на плей-офф 70%.  
Обреченность позади  
Со времен Якуба Петружалека и Петра Враны в Хабаровске забыли о плей-
офф. Последующие пять сезонов были полностью обреченными для 
дальневосточников. В этом сезоне совершенно великолепную форму набрала 
команда в октябре. С октября по ноябрьскую паузу, команда проиграла лишь 
трижды, в остальных же матчах были одержаны победы. То ли рейтинг клубов в 
КХЛ повлиял на игру команды и маркетинг, то ли Андрей Мартемьянов сделал 
из коллектива единый кулак. Так или иначе, не просто же в этом сезоне 
расцвела в новых красках связка Алексея Бывальцева и Олега Ли. А "викинг" 
российского хоккея - Виталий Атюшов и вовсе оформил дубль впервые за 8.5 
лет. 
Если Амур не сбавит оборотов до февральской паузы, то клуб подарить 
Хабаровску праздник. 
Шансы на плей-офф 70%.  
По-сибирски  
Несмотря на не очень качественную игру вначале октября болельщик не терял 
верув команду. Чего только в клубе могло не произойти в том месяце, и 
увольнение тренера и расторжение контрактов с некоторыми игроками, однако 
команда сама постепенно стала выходить из кризиса не мастерством, а 
самоотдачей. В последних восьми матчах команда одержала пять побед, и 
лишь в юбилейном матче для себя, коллектив уступил мастеровитому ЦСКА 
практически по всем показателям. Отлично на этом отрезке себя проявил 
вратарь Алексей Красиков, который в этом сезоне еще больше навязал борьбу 
Александру Салака в воротах. Команда ищет не только свою игру, но и 
легионера, которой заменит на время травмированного Симона Энеруда. 
Помимо этого, от Йонаса Энлунда ждут лучшей игры, а он пока ее так и не 
может найти. 
Команде нужно усиление в виде защитника и легионера в первые звенья. 
Несмотря на тот факт, что команда обновилась перед сезоном на 80%, 
остались прекрасные шансы оказаться в плей-офф, на 7-8 месте. 
Шансы на плеф-офф - 70%  

https://www.sports.ru/tribuna/blogs/gofercom/1468109.html 

К заголовкам сообщений 

Игорь Никитин: "Знаю, как можно обыграть СКА" (Спорт экспресс, Москва, 
10 ноября 2017) 
Главный тренер ЦСКА - о конкуренции в чемпионате КХЛ, борьбе за место в 
составе своей команды, переходе Антона Бурдасова и возможном приглашении 
Вадима Шипачева 
У НАС СОБРАНЫ ПРАВИЛЬНЫЕ ЛЮДИ - Ваши трудности были ожидаемы. 
Если у кого-то слишком короткая скамейка, то в ЦСКА другая крайность - очень 
много игроков высокого уровня. Но, кажется, что вы справляетесь? 

https://www.sports.ru/tribuna/blogs/gofercom/1468109.html


 

 

- Пока рано говорить, справляюсь я или нет. Сейчас ноябрь, до конца сезона 
еще слишком далеко. Делать какие-то выводы можно лишь после завершения 
сезона. 
- Но внутренних конфликтов нет. Конечно, кто-то доволен больше, кто-то 
меньше, но ни бунта, ни состояния, когда вот-вот рванет. 
- И все-таки до конца мы еще не все наладили. Но стараемся, чтобы все ребята 
чувствовали себя единым коллективом и работали не на себя, а на команду. Но 
не скажу, что все проблемы позади. Да и нельзя это быстро решить, ведь у нас 
много больших личностей. Тем не менее находим компромиссы, объясняем. 
- Иногда никакие разговоры не помогают. 
- Бывает и такое, но все наши хоккеисты, принимая приглашение клуба, все-
таки прекрасно понимали, куда именно они шли. И правильно оценивали все 
риски. 
- От недовольства это бы не спасло. 
- Но в ЦСКА собраны очень приличные ребята. Это хорошие люди, 
правильные. 
- Но вы же не могли предполагать, что все они хорошие. 
- Как раз мог. Большинство из тех, кто пришел этим летом, я знал. Работал с 
ними на каком-то этапе карьеры, встречался в сборной. В этом отношении я 
был спокоен. 
ЛУЧШИЙ МАТЧ - ПРОТИВ "АВАНГАРДА". 
 ХУДШИЙ - ПРОТИВ СКА - Самый неудачный матч ЦСКА в этом сезоне? 
- Второй матч со СКА в Москве. 
- Я думал, что вы и про поражение дома от "Локомотива" вспомните. 
- Непростой матч, и не думаю, что мы там уступили по делу. В той встрече мы 
только первый период провели неудачно, а в конце у нас все наладилось, и мы 
могли победить. 
 - Со СКА не могли? 
 - Во второй встрече против СКА у нас все стало гораздо лучше, чем в первой. 
Не смотрите на счет - большую часть встречи мы играли очень неплохо. Но это 
действительно была неудачная игра в том смысле, что мы уступили, хотя все 
могло закончиться гораздо лучше. 
- У многих тренеров опускаются руки, когда они выходят на игру против СКА. 
 - Это точно не про нас. 
 - Вы знаете, за счет чего можно обыграть питерцев? 
- Да, знаю. И во второй встрече с этой командой у нас многое получалось из 
того, что планировали. Но какие-то неудачные моменты все перечеркнули. 
- Какой матч под вашим руководством стал для команды лучшим? 
- Я скажу, что в любой игре, даже проигранной, есть положительные моменты, 
которые бы хотелось оставить на будущее. Но из самых удачных встреч 
выделю встречу в Омске. 
- Это ведь было совсем недавно. Я смотрел и скучал. 
- По счету, может быть, все было не очень весело, но по самоотдаче, 
дисциплине - это один из лучших наших матчей. Каждый понимал, что ему 
нужно делать, и справлялся со своими обязанностями. 
 ДАВЛЕНИЯ СТАЛО ЕЩЕ БОЛЬШЕ - Вы как-то рассказывали, что в ЦСКА после 
прихода Дмитрия Квартальнова сначала не ставили серьезных задач, но через 
три месяца все изменилось. На вас стало больше давления через три месяца 
после старта турнира? 
- Да в ЦСКА не может быть "меньше давления". В этом смысле там все 
стабильно. Да, давления, наверное, стало еще больше. 
- Но вы-то можете чувствовать себя спокойно. 



 

 

- В каком смысле "спокойно"? Скажите мне, кто из тренеров КХЛ может быть 
уверенным в завтрашнем дне? 
 - Олег Знарок. 
 - И это очень хорошо. Но на этом список заканчивается. - Вы. 
 - Бросьте. Я был тренером, которого увольняли в Омске. Не расслабляюсь ни 
на секунду. 
- Во время игры этого не заметно. Вы всегда в стабильном состоянии. 
- Только так кажется. Это, может быть, со стороны вы думаете, что я всегда 
спокоен, но на деле это не так. Бывают разные моменты. 
- С начала сезона хочу спросить про один момент. Во время пресс-
конференций, когда говорит ваш коллега, вы смотрите в пол. Мне кажется, что 
вы на телефоне счета просматриваете. 
- Ну что вы. Я хорошо воспитан, никакого телефона у меня с собой нет. Просто 
смотрю вниз, жду своей очереди сказать. 
- Вы выходили из себя во время этого чемпионата? 
- Были непростые моменты. 
 Но я особо не сдерживаюсь. Говорю игроку в лицо, если действительно чем-то 
недоволен. У нас в этом смысле все честно. Я никогда не буду скрывать, если у 
меня есть какие-то вопросы к хоккеисту. 
- На пресс-конференциях вы думаете о том, чтобы не попасть на штраф в 300 
тысяч рублей? 
- Я просто думаю, о чем говорю. Тут не денежный вопрос, а скорее 
репутационный. Я представляю великий клуб - мне нужно контролировать себя. 
- Как вы и обещали, у Кирилла Капризова не возникло проблем с вами, когда он 
вел переговоры о контракте с клубом. Вы не сажали его на трибуну, чтобы он 
"подумал". 
- Я и летом говорил, и сейчас готов повторить, что для меня вообще не важно, у 
кого какой контракт и кто сколько получает. Если я еще буду и денежных 
вопросов касаться, то с ума сойду. Мне хватает хоккея. 
- И еще такой вопрос. Как-то вы приехали на матч против "Динамо" на машине, 
а вся команда позже на автобусе. Почему? 
- Они ехали с базы, а я с арены. Просто мы из разных мест на стадион 
добирались, так что не стоит искать в этой ситуации что-то еще. 
 К БУРДАСОВУ БЫЛИ ТОЛЬКО ИГРОВЫЕ ПРЕТЕНЗИИ - Уже можно назвать 
главную трансферную ошибку клуба. Вы довольно быстро отказались от Антона 
Бурдасова. Говорят, что к нему были неигровые претензии. И речь не про 
нарушение режи- ма. Просто вам не нравилась его жизнь вне стадиона. 
- Жизнь вне стадиона? Да глупости все это. У меня к Антону были 
исключительно игровые вопросы. Претензии были только с моей стороны. Они 
касались каких-то моментов на льду, вопросов подготовки. Но я не вижу в этом 
ничего странного. Трансферная политика - это же не какое-то 
программирование. Тут ошибки возможны. Бурдасов просто не подошел под 
мои требования. 
- Еще три недели назад говорили, что у Игоря Никитина два сформированных 
звена. И одно из них: Антон Бурдасов - Михаил Григоренко - Роман Любимов? 
 - А кто это говорил? 
 - Говорили. 
 - Вот видите. Я же таких заявлений не делал. Да и вообще в хоккее не может 
быть неприкасаемых. Считаю, что все получили шанс в начале сезона. Кто-то 
им воспользовался, а кто-то нет. Обычная жизнь. 
- Вы еще отказались от Никиты Пивцакина. Зачем же вы его подписывали на 
год? 



 

 

- Контракт с ним заключен был в тот момент, когда у нас еще не было ребят из 
НХЛ и Мэта Робинсона. 
- Совсем непонятно, что происходит между вами и Игорем Ожигановым. 
Внезапно он стал пропускать матчи, у него сократилось игровое время. 
Говорят, что у вас что-то личное. 
- Да что у меня может быть личного с Игорем, если мы с ним пять лет вместе 
работаем? Это глупости. У Ожиганова вполне очевидные игровые проблемы - 
мы стараемся их решить. Но это обычная жизнь. 
- Всегда казалось, что вы его недолюбливаете. Как-то вычеркнули его из 
состава сборной на Кубок Первого канала. 
- Я вычеркнул? Как вы себе это представляете? 
- Знарок хотел пригласить его, а вы сказали, что не надо. 
- Если бы Знарок хотел пригласить игрока, то сделал бы это. Не было ничего 
такого. 
- Но к Ожиганову едет Майк Бэбкок, разговаривает с ним о будущем, а вы Игоря 
не ставите в состав. 
- Мы все-таки не фарм-клуб "Торонто". Я к Майку с уважением отношусь, но 
было бы интересно посмотреть, ставил бы он Игоря в состав, если бы тот 
не выполнял его требования. А у Ожиганова не все получается, думаю, что он и 
сам понимает это. И ему надо изменить какие-то моменты. 
- Зачем вам легионеры? 
 Джефф Плэтт или Грегг Скотт не сильней тех российских ребят, что есть. 
- О, вы только что повторили слова некоторых хоккеистов. Они говорят, мол, 
почему играют иностранцы, ведь я же не хуже. 
 - А вы что? 
 - Ты не просто должен быть "не хуже". Ты должен быть лучше иностранца. 
Скотт и Плэтт отлично выполняют те задачи, которые им ставят. 
 КАПРИЗОВУ ПРИДЕТСЯ ПРОЙТИ ДОЛГИЙ ПУТЬ - Вы не торопились с 
прогнозами по поводу игры Кирилла Капризова в этом чемпионате, но сейчас, 
наверное, у вас сомнения отпали. 
- Он очень сильный хоккеист, очень талантливый. Но ему надо еще пройти 
большой путь для того, чтобы стать звездой. Но нет сомнений, что его ждет 
большое будущее. 
- Лично меня удивило то, как изменился в ЦСКА Дмитрий Юшкевич. Считалось, 
что после его назначения защитникам клуба придется несладко, а я вообще не 
слышал ни одной жалобы. 
- Хм, я знаком с Юшкевичем и тоже много что слышал. Но за время работы в 
этом сезоне мне ни разу не приходилось одергивать его, останавливать, 
вмешиваться. Может быть, в прошлых командах сама ситуация провоцировала 
его на резкость. В ЦСКА же все немного по-другому, тут и хоккеисты 
совершенно другого уровня. 
- Чемпионат у нас какой-то скучноватый. 
- Я не согласен с вами. Ты постоянно находишься под напряжением. Я отчасти 
согласен, вполне возможно, некоторые матчи заканчиваются довольно 
предсказуемо, но что бы ни говорили, плей-офф в КХЛ замечательный. 
- Вы недавно играли в Ханты-Мансийске. Мне кажется, что если бы вы не 
пришли на скамейку, то все равно были бы те же 5:0. 
- Это большое заблуждение. 
 Вот как раз такие матчи, как с "Югрой", невероятно сложны для тренера. Надо 
дать понять хоккеистам, что и этот соперник важен и в этой встрече нельзя 
расслабляться. Такие клубы быстро наказывают за расслабленность. 



 

 

- Вы верите, что когда-нибудь у нас будет так, как в НХЛ? На трибуне только 
два запасных, а обладатель Кубка может проиграть 1:10, выиграть 5:1, а потом 
уступить с крупным счетом совсем разным соперникам. 
- Верю. Думаю, что рано или поздно мы придем к тому, что уровень команд 
подравняется. Тогда и сборной будет легче, я уверен в этом. 
- Вадим Шипачев освободился. Вы бы его взяли в команду? 
- Я бы его взял, но у меня бы появился вопрос, как использовать Вадима. Он 
классный хоккеист, но сейчас в ЦСКА достаточно игроков высокого уровня. Я, 
между прочим, вообще не делаю никаких выводов по поводу его поездки за 
океан. Просто чью-то карьеру там предсказать невозможно. Это другой мир. 
- Вы в курсе, что Россия может не поехать на Олимпиаду в Корею? 
- Я слежу за новостями, но если откровенно, то не особо размышляю по этому 
поводу. Какой смысл переживать, если от тебя совсем это не зависит? 
Слишком много забот для этого. 
КАПРИЗОВ ИДЕТ ПО РЕКОРДНОМУ ГРАФИКУ В 24 матчах за ЦСКА 
нападающий Кирилл Капризов набрал 28 очков. На данный момент 20-летний 
форвард идет по рекордному для молодых игроков (до 21 года) графику - 1,167 
очка за игру. Рекордный результат установил шесть лет назад Владимир 
Тарасенко, набиравший по 0,870 балла за матч. Стоит отметить, что в текущем 
чемпионате этот график помимо Капризова превосходит и юный финн Эли 
Толванен - 0,926 очка за игру. 

К заголовкам сообщений 

Сергей Гомоляко: "Металлург" может вылететь уже в первом раунде плей-
офф (Советский спорт, Москва, 9 ноября 2017) 
Чемпион России сезона-1998/99 в составе "Металлурга" Сергей Гомоляко - о 
проблемах нынешней магнитогорской команды. 
- К сожалению, спад "Металлурга" был ожидаем, - цитирует Гомоляко "Спорт 
день за днем". - На данный момент в команде есть добротные, средние игроки, 
способные заменить, скажем, Платонова, но я не вижу среди магнитогорской 
молодежи новых Мозякиных, Коваржей и Зариповых, а без таких лидеров 
команде будет очень сложно развиваться дальше. Конечно, "Металлург" 
попадет в плей-офф, но допускаю, что "лисы" могут вылететь уже в первом 
раунде.  

https://www.sovsport.ru/hockey/news/1009768-sergej-gomoljako-metallurg-mozhet-
vyletet-uzhe-v-pervom-raunde-plej-off 

Похожие сообщения (1): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 9 ноября 2017 

К заголовкам сообщений 

Алексей Бадюков: проблемы московского "Динамо" не в Воробьеве 
(Allhockey (allhockey.ru), Москва, 9 ноября 2017) 
Итоги стартового отрезка регулярного чемпионата КХЛ подводит двукратный 
обладатель Кубка Гагарина, эксперт и комментатор телеканала "Матч ТВ" 
Алексей Бадюков. 
- До ноябрьской паузы клубы КХЛ провели примерно по три десятка встреч. Все 
ли команды находятся в турнирной таблице на своих местах? 
- На первый взгляд, да. Мы видим, что средний пласт в нынешнем сезоне, по 
сравнению с предыдущим, подравнялся еще больше. Клубы, занимающие 
места с пятого по двадцать третье, находятся в непосредственной близости 
друг от друга. Одно-два поражения могут стоить потери места в зоне плей-офф.  

https://www.sovsport.ru/hockey/news/1009768-sergej-gomoljako-metallurg-mozhet-vyletet-uzhe-v-pervom-raunde-plej-off
https://www.sovsport.ru/hockey/news/1009768-sergej-gomoljako-metallurg-mozhet-vyletet-uzhe-v-pervom-raunde-plej-off
http://allhockey.ru/news/show/306701-Gomolyako_Magnitka_mozhet_vyletet_uzhe_v_pervom_raunde_plej_off


 

 

В каждой конференции определилось примерно по два явных лидера и 
аутсайдера, борьба же за места в зоне плей-офф в этом году будет 
продолжаться вплоть до окончания регулярного чемпионата. 
- Если на Востоке плотность в таблице очень высокая, то на Западе СКА 
оторвался от конкурентов в борьбе за первое место аж на 20 очков. Питерцы в 
нынешнем сезоне настолько сильней остальных соперников?  
- Интересный вопрос... Если говорить о том, как команда Олега Знарка начала 
регулярный чемпионат, то - да. СКА был явным фаворитом как по игре, так и по 
результату. Но ведь клубы за два с половиной месяца провели уже по 30 
матчей. Создается ощущение, что август и сентябрь были уже так давно, что и 
не вспомнишь. Сейчас в Питере многое поменялось. Выбыли из строя 
безоговорочные лидеры клуба - раздающий передачи Дацюк и часто 
бросающий Ковальчук, что сразу же отразилось на розыгрыше большинства. 
Последовали потери очков во встречах с "Торпедо" и "Спартаком". 
- Уверенная игра "Спартака" в последних матчах стала неожиданностью? 
- Изначально, "красно-белые" рассматривались в качестве одного из 
претендентов на попадание в плей-офф. Клуб в межсезонье провел 
масштабную селекцию и продолжает усиливаться уже по ходу чемпионата. 
Яркий пример - Александр Хохлачев, вернувшийся в родную команду из СКА и 
в кратчайшие сроки ставший лидером "Спартака". На сегодняшний день именно 
техничный и быстрый Хохлачев олицетворяет игру коллектива Вадима 
Епанчинцева. 
Сейчас, по потерянным очкам "Спартак" уже в восьмерке, а по итогам 
последних восьми встреч и вовсе - лучший клуб в КХЛ по статистике. Из 24 
возможных очков москвичи положили в свою копилку - 20. Если Алексей 
Жамнов во время матчей по-прежнему будет присутствовать на скамейке 
рядом с игроками, "красно-белые" продолжат победное шествие и будут 
находиться в зоне плей-офф. 
- Обновленный ЦСКА, в отличие от СКА, пока расположился на втором месте 
Западной конференции и уступил в последней встрече в Астане. Сколько еще 
времени понадобиться Игорю Никитину на строительство нового коллектива? 
- Думаю, что скелет "армейской" команды уже сформирован. Сочетания 
звеньев практически определены и не меняются так часто, как это было в 
начале сезона. Есть готовые тройки: Шумаков-Капризов-Шалунов, Кузьменко-
Светлаков-Окулов и Ничушкин-Попов-Петров. В остальных звеньях все еще 
происходит ротация, но и она, в основном, носит лишь точечный характер. Из 
рисунка игры пока явно выпадает легионер-Плэтт, редко попадающий в 
основной состав и выглядящий тяжеловатым. Возможно, форварду стоит 
сменить клуб и вернуться в минское "Динамо", где прошли его лучшие годы в 
КХЛ. 
В ЦСКА пока не хватает готовых лидеров. Нет тех людей, кто способен в 
трудную минуту взять на себя игру и вытащить матч. Таким, например, 
несколько лет назад в "армейском" клубе был Александр Радулов. Да, неплохо 
взаимодействуют Шумаков, Шалунов и Капризов, но и им на данный момент не 
достает того огонька и ярковыраженных лидерских качеств как у Радулова. 
- Как оцениваете игру Алексея Марченко? 
- Видно, что пока ему очень тяжеловато. Защитник пропустил большую часть 
предсезонки и пока находится не в оптимальных кондициях. Его усиленно 
готовили к "Кубку Карьяла", но, на сегодняшний день, Алексей - явно не игрок 
национальной команды. Возможно, шанс сыграть в составе сборной России у 
него еще появится на "Кубке Первого канала", но, повторюсь, сейчас Марченко 



 

 

допускает слишком много ошибок и, вопреки ожиданиям, действует не так 
стабильно. 
- Три клуба, представляющие Запад, уже поменяли главных тренеров. Кто из 
пришедших специалистов сумел изменить игру своих новых коллективов в 
лучшую сторону? 
- Дмитрий Квартальнов. Тренеру удалось раскрепостить игроков "Локомотива", 
заставить их играть в более активный и агрессивный хоккей. Нынешняя модель 
идеально подошла молодежной тройке ярославцев - Полунину, Красковскому и 
Коршкову. Ребята почувствовали уверенность, стали регулярно набирать очки 
и заиграли в полную мощь. "Железнодорожники" теперь демонстрируют более 
яркий и зрелищный хоккей, чего от них очень ждали болельщики клуба. 
Если говорить о рижском "Динамо" и "Словане", то новые специалисты - Гиртс 
Анкипанс и Эдуард Занковец, пока не смогли коренным образом изменить 
картинку игры своих команд. Рижане усилились Жердевым и Чистовым, 
братиславцы, напротив, выставили на драфт отказов одного из лидеров - 
Смоленака. Думаю, пробиться в плей-офф иностранным клубах в нынешнем 
сезоне все же не удастся. 
- Московское "Динамо", уверенно начавшее регулярный чемпионат, в 
последнее время сбавило обороты. Лишь четыре заброшенные шайбы в шести 
последних встречах при четырех набранных очках. Что происходит с командой 
Владимира Воробьева? 
- Прежде всего, не хватает средств для того, чтобы провести грамотную 
селекцию уже по ходу сезона. В летний период было упущено слишком много 
времени и потерян ряд ключевых игроков, равноценно заменить которых так и 
не удалось. Если в обороне все более-менее нормально - присутствует сплав 
опыта и молодости, то в атаке "динамовцам" явно не хватает забивных и 
стабильных форвардов.  
Идеальный вариант - результативная первая тройка, собранная из легионеров 
и способная хотя бы раз в две игры добывать очки только за счет розыгрыша 
большинства. Как, например, это происходит сейчас в "Барысе". Пока много 
вопросов возникает по игре иностранцев, статистика которых оставляет желать 
лучшего. Не хватает защитника-созидателя вроде Робинсона, умеющего 
своевременно подключаться к атакам. 
Плотный график игр обозначил и еще одну проблему "бело-голубых" - короткую 
скамейку запасных. Хоккеисты пачками стали вылетать из-за травм, а заменить 
их оказалось некем. В последнее время проблемы обрушились на 
"динамовцев" большим снежным комом. Главному тренеру команды Владимиру 
Воробьеву можно только посочувствовать. 
- Поговаривают, что кресло под Воробьевым зашаталось. Нужно ли 
"динамовцам" менять главного тренера? 
- Не удивлюсь, если Владимира уберут. Знаю, что очень много людей сейчас 
крутится вокруг "Динамо" и многие из них желают занять место на тренерском 
мостике. Но они даже не представляют истинный масштаб всех сложностей и 
количество проблем, с которыми им придется столкнуться. Не думаю, что кому-
либо из пришлых специалистов удастся вывести клуб из сложившейся 
ситуации. Корень всех бед москвичей кроется гораздо глубже. 
- "Северсталь" в шести матчах перед паузой сумела набрать 14 очков и 
забралась на 6 место. С чем связан успех череповчан? 
- В последних встречах у "Северстали" очень четко начала просматриваться 
система игры, за отсутствие которой ранее нередко попрекали их главного 
тренера - Александра Гулявцева. Сейчас череповчане показывают, что умеют 
правильно выбирать тактику и действовать строго по сопернику.  



 

 

Качественную работу проделывают лидеры вологодского клуба - Кагарлицкий, 
Бумагин, Мазур и Трубачев, нередко выручает команду словацкий голкипер - 
Гудачек. В последних матчах не на шутку разыгрался Яшин. Вполне вероятно, 
что в более сильных коллективах эти хоккеисты не смогли бы стать лидерами, 
однако в Череповце они ощущают необходимое доверие со стороны 
тренерского штаба и приносят результат. Гулявцеву удалось найти 
необходимую химию.  

http://allhockey.ru/article/show/306648-
Aleksej_Badjukov_problemy_moskovskogo_Dinamo_ne_v_Vorob_eve 

К заголовкам сообщений 

Ткачев - о потере "Ак Барсом" лидерства в конференции: паники нет, 
наверстаем (Чемпионат.com, Москва, 9 ноября 2017) 
Нападающий "Ак Барса" Владимир Ткачев поделился мнением о лидерстве 
"Барыса" в Восточной конференции КХЛ, а также высказался о возможности 
догнать форварда астанчан Найджела Доуса в снайперской гонке. "Барыс" 
сместил казанскую команду с первого места в конференции перед перерывом 
на Евротур, однако у "Ак Барса" есть матчи в запасе. 
"Паники от потери лидерства у нас точно нет. Команда спокойно готовится к 
следующим играм, решает поставленные перед ней задачи. Серьезного спада 
у нас не было, поэтому свое мы еще наверстаем и вернем лидерство. 
Пока не задумывался о том, чтобы догнать Доуса - просто стараюсь забивать 
голы и отдавать передачи в каждом матче, показывать хороший хоккей как в 
клубе, так и в сборной. На таблицу бомбардиров я не оглядываюсь. Сейчас все 
мысли только об играх Кубка Карьяла, где мы постараемся добиться 
максимального результата". 

https://www.championat.com/hockey/news-2949305-tkachjov---o-potere-ak-barsom-
liderstva-v-konferencii-paniki-net-naverstaem.html 

Похожие сообщения (6): 

• Советский спорт (sovsport.ru), Москва, 9 ноября 2017 

• Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 9 ноября 2017 

• Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 9 ноября 2017 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 9 ноября 2017 

• ИА Татар-информ (tatar-inform.ru), Казань, 9 ноября 2017 

• Новости Казани (kazan-news.net), Казань, 9 ноября 2017 

К заголовкам сообщений 

Богдан Потехин: "Если продолжим побеждать, то в Хабаровске будут 
танцевать не только Атюшов и охранник" (Russia-hockey.ru, Москва, 9 
ноября 2017) 
Гостем Russia-Hockey.ru стал 25-летний обладатель Кубка Гагарина-2014, 
форвард "Амура" - клуба, который только в одном из последних 10 матчей 
остался без очков и вернулся в кубковую гонку  
В СЕНТЯБРЕ ЗАВАЛИЛИ ДОМАШНЮЮ СЕРИЮ, В НОЯБРЕ ИСПРАВИЛИСЬ  
- Мало кто ожидал, что перед перерывом на Евротур в четырех матчах 
домашнего отрезка "Амур" одержит четыре победы.  
- В сентябре в первой домашней серии мы потеряли много очков, поэтому 
теперь были обязаны выигрывать все матчи. Именно такой настрой был в 
команде, все ребята сплотились. Поэтому для нас победный результат не стал 
неожиданностью - заработали его своим трудом.  

http://allhockey.ru/article/show/306648-Aleksej_Badjukov_problemy_moskovskogo_Dinamo_ne_v_Vorob_eve
http://allhockey.ru/article/show/306648-Aleksej_Badjukov_problemy_moskovskogo_Dinamo_ne_v_Vorob_eve
https://www.championat.com/hockey/news-2949305-tkachjov---o-potere-ak-barsom-liderstva-v-konferencii-paniki-net-naverstaem.html
https://www.championat.com/hockey/news-2949305-tkachjov---o-potere-ak-barsom-liderstva-v-konferencii-paniki-net-naverstaem.html
https://www.sovsport.ru/hockey/news/1009725-vladimir-tkachev-ak-bars-poterjal-pervoe-mesto-na-vostoke-nichego-strashnogo-naverstaem
http://sport.business-gazeta.ru/article/204313/
http://sport.business-gazeta.ru/news/204313/
http://allhockey.ru/news/show/306682-Tkachev_poterya_Ak_Barsom_liderstva_na_Vostoke_Naverstaem_paniki_net
http://www.tatar-inform.ru/news/2017/11/09/582344/
http://kazan-news.net/sport/2017/11/09/161536.html


 

 

- Уфу, Казань и Сочи вы победили с разницей в две-три шайбы, а вот с 
"Нефтехимиком" довели дело до овертайма. Нижнекамск на этом домашнем 
отрезке стал самым сложным гостем?  
- В принципе КХЛ в этом сезоне очень прилично подравнялась, легких матчей в 
этой Лиге не бывает, все очень сложные.  
Да, если судить по результату, с "Нефтехимиком" пришлось тяжелее всех. При 
этом не нужно забывать, что Казань и Уфа - исторические лидеры Восточной 
конференции, подбор игроков в этих командах самый лучший. Естественно, 
наряду с "Магниткой".  
РОДНАЯ "МАГНИТКА" - ТОП-КЛУБ, СЕЙЧАС ВСЕ МЫСЛИ ОБ "АМУРЕ"  
- "Металлург" для вас - родной клуб, в Магнитогорске вы выигрывали и Кубок 
Харламова, и Кубок Гагарина. Удивлены тем событиям, которые там 
разворачиваются в этом сезоне?  
- Мне из Хабаровска, наверное, не совсем правильно комментировать то, что 
происходит в Магнитогорске. Скажу только одно: для меня "Магнитка" всегда 
была и всегда будет топ-клубом.  
- До перехода этим летом в "Амур" вы отыграли за "Металлург" шесть сезонов. 
Обсуждали с бывшими одноклубниками магнитогорский кризис и увольнение 
тренера?  
- Да, со многими ребятами я на связи, но все наше общение не для СМИ. Тем 
более что сейчас все мысли о хабаровской команде, которой отдаюсь всем 
сердцем.  
- По потерянным очкам вы уже в зоне плей-офф!  
- Это ничего не значит, впереди еще половина и нашей домашней серии, и 
всего сезона. Но радует, что в последние недели мы прибавили, играем в свой 
хоккей, стабильно берем очки. Делаем важные шаги на пути к плей-офф.  
4 ШАЙБЫ - ПОВТОРЕНИЕ МОЕГО РЕКОРДА, НО ГЛАВНОЕ - КОМАНДА  
- Перерыв в регулярном чемпионате КХЛ наступил в неудачный для 
Хабаровска момент, когда "Амур" как раз набрал ход?  
- Я бы так не сказал. 10-дневный перерыв команде точно не помешает, ведь у 
нас есть травмированные хоккеисты, которым нужно время, чтобы залечить 
травмы. Надеюсь, продолжим домашнюю серию с новыми силами, ведь 
впереди у нас ведущие клубы Запада - СКА, "Локомотив", московское и минское 
"Динамо".  
- В ворота Уфы вы забили свой четвертый гол в чемпионате и повторили 
личный рекорд результативности, установленный в "Магнитке" чемпионского 
сезона...  
- Честно скажу, за личной статистикой особо не слежу, в хоккее главное - 
командный результат. Но если этот гол помог обыграть "Салават", значит, он 
идет в зачет - и личный, и командный.  
- Ставите себе задачу забросить, например, 10 шайб в чемпионате?  
- Задача только одна: в юбилейный для Хабаровска сезон завоевать путевку в 
плей-офф. Эта задача поставлена всем хоккеистам команды.  
ПОЧТИ ВСЕ МАТЧИ "АМУРА" НА ТВ, ЭТО ДОПОЛНИТЕЛЬНЫЙ СТИМУЛ  
- Заметили, что в последнее время "Амур" становится одним из самых 
популярных клубов КХЛ, ведь ваши матчи проходят при аншлагах и постоянно 
на экранах телевизоров?  
- Да, родители и друзья не раз говорили, что почти все игры "Амура" можно 
посмотреть по ТВ, а картинка с переполненными трибунами "Платинум Арены" 
выглядит очень эффектно. Что тут сказать, это очень хорошая ситуация. И для 
нашей команды она является дополнительным стимулом играть все лучше и 
лучше.  



 

 

- В прошлом сезоне хабаровские болельщики обсуждали танцующего 
охранника на трибунах "Платинум Арены", в этом чемпионате наибольший 
интерес вызвало исполнение гимна России рок-группой. А в команде все эти 
моменты дискутируются?  
- Да, многим ребятам понравилась тяжелая версия гимна. Кроме того, немало 
шуток было по поводу того, как наш капитан Виталий Атюшов отметил свой 
дубль в ворота "Нефтехимика". Думаю, что в этом плане "Платинум Арену" 
ждут и другие сюрпризы.  
Впрочем самое главное не все эти "фишки", а командные победы. Если будем 
выигрывать, то начнут танцевать все - и хоккеисты, и зрители, и охранники.  

http://russia-
hockey.ru/articles/stars/potekhin_esli_amur_prodolzhit_pobezhdat_to_budut_tantsev
at/ 

К заголовкам сообщений 

Обзор дня: Нужен ли Зарипов "Сент-Луису"? Россиянин сильно рискует 
(Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 9 ноября 2017) 
В Нижнем Новгороде лишь частично погасили зарплату игрокам, старт сезона 
для сборной России и другое в обзоре дня от Алексея Шевченко. 
В "Торпедо" опять выплатили не то, что обещали. Говорили, что к 6 ноября 
погасят долги полностью, но выяснилось, что закрыли только август. Раз 
обещали, то на что-то рассчитывали, а если не получилось, значит система не 
налажена. О чем это говорит? Трудности у клуба будут и в этом сезоне, а про 
следующий даже думать не хочется. После смены губернатора в любом 
регионе начинается смутное время и, поверьте, это касается всей системы. 
Просто мы больше интересуемся хоккеем, а не другими сферами жизни. Как 
водится, выступил профсоюз игроков, пообещавший написать заявление в 
прокуратуру. Всегда веселит, когда они начинают говорить о проблеме, которая 
уже случилась, не делая ничего, чтобы это предотвратить. Про "написать в 
прокуратуру" мы уже столько раз слышали! В Краснодарском крае после одного 
такого сообщения профсоюза краевая прокуратура стала искать это 
"заявление", чтобы разобраться, но ничего не нашла. Ну кто знал, что так 
будет. 
СТАРТ СБОРНОЙ  
В четверг начинается Евротур, у которого серьезно изменен формат, но при 
этом организаторы все-таки захотели, чтобы был и непонятный общий зачет, и 
количество матчей не увеличилось. В итоге наша команда в Хельсинки сыграет 
только со Швейцарией, а не с Канадой. Будут встречи с Финляндией и Чехией, 
но мы с ними столько раз играли, что уже нет сил находить мотивацию. За чем 
следить в первую очередь на Евротуре? Мы едем на турнир в не самом 
сильном составе. То есть так и непонятно, сумеет ли вылечиться к февралю 
(допустим, нас допустят на Олимпиаду) Павел Дацюк, заслужит ли прощение 
Вадим Шипачев и что с Ильей Ковальчуком. Главная интрига - сумеет ли 
Кирилл Капризов убедить тренеров, что способен играть на таком высоком 
уровне? На прошлом чемпионате мира его отправили домой в самый 
последний момент, посчитав, что он слишком молод. Но в ЦСКА Капризов 
доказал, что с ним все в порядке. Надо ведь и ему место найти. Будет борьба 
за место первого номера в команде. Сейчас Игорь Шестеркин выглядит гораздо 
сильней, чем Илья Сорокин, вратарь СКА и проведет первый матч, но там еще 
далеко не все решено. 
СОШНИКОВ СОБРАЛСЯ ДОМОЙ?  
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 Никита Сошников может вернуться в КХЛ до 14 ноября если не получит вызов 
в "Торонто". Угроза совсем не похожа на ту, что делают некоторые агенты, 
которые таким образом стараются поднять цену на игрока. Тут другое. 
Сошников считает, что он уже перерос Американскую хоккейную лигу и 
небезосновательно. В одном сезоне мы видели, что он совсем неплох в первом 
звене, в другом убедились, что Никита может стать ролевым игроком, у 
которого весьма узкие функции. Но сейчас у Бэбкока нет проблем с 
нападающими, плюс в "Торонто" помнят, что Сошников перенес серьезное 
сотрясение. Он и дома прошлым летом не был - ему запрещено было летать на 
самолетах. Вероятным видится обмен в другую команду, но Майк с симпатией 
относится к уроженцу Нижнего Тагила и несколько раз подумает, стоит ли от 
него отказываться. Мне кажется, что Сошников точно не поедет в Россию. Надо 
искать варианты за океаном и, кажется, что у Сошникова не будет проблем с 
вариантами. Все будет зависеть от цены. 
ВАРИАНТ ЗАРИПОВА  
 Данис Зарипов может отправиться в "Сент-Луис", он и сам подтвердил наличие 
предложения, что уже говорит о многом. Его агент сразу стал поднимать цену 
на игрока, объявив еще о четырех вариантах и будет правильно, если бы 
агента лишали бы лицензии за такие фразы. Не надо устраивать торги. Это не 
нравится никому и уже было несколько случаев, когда хоккеисты существенно 
проигрывали от таких действий, а выигрышной стороной были только их 
представители. Что там в "Сент-Луисе"? Данис может играть на любом краю, но 
в последнее время он был справа, правда, не забывайте, что в хорошей связке. 
И даже в этой тройке (если исключить плей-офф) он выглядел в последний 
свой сезон не очень здорово. В "Сент-Луисе" все запутано. В одном звене 
выходят два центра, в другом - два правых крайних. Там вообще нет такого уж 
сильного разделения, к которому мы привыкли в КХЛ. И в этом проблема. У 
Майка Йео очень строгие требования к нападающим. Чуть больше позволено 
Владимиру Тарасенко, но он это заслужил, да и все равно наш хоккеист 
стремительно отрабатывает в обороне, что и делает его очень крутым. Я не 
понимаю, как Зарипов сможет выполнять такой объем работы. Да еще и без 
сборов, да еще и без подготовки. "Блюз" точно не самый идеальный вариант 
для Зарипова. Попытаться стоит (надо ехать в Америку), но "Сент-Луис" - это 
большой риск.  

http://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/nuzhen-li-zaripov-sent-luisu-
rossiyanin-silno-riskuet-1332894/ 

К заголовкам сообщений 

Трансферы клубов 
 

Хоккеист "Магнитки" Хабаров обменян в "Амур" на денежную 
компенсацию (Р-Спорт, Москва, 9 ноября 2017) 
Защитник магнитогорского "Металлурга" Ярослав Хабаров был обменян в 
хабаровский "Амур" на денежную компенсацию, сообщил агентству "Р-Спорт" 
руководитель пресс-службы дальневосточного клуба Алексей Чечелев. 
Хабаров провел в нынешнем сезоне 20 матчей, в которых набрал 4 (1+3) очка 
при показателе полезности "-1". 
"Ярослав Хабаров продолжит карьеру в Хабаровске. "Амур" выменял 
защитника у "Металлурга" на денежную компенсацию", - сообщил Чечелев 
корреспонденту "Р-Спорт" по телефону.  

https://rsport.ria.ru/hockey/20171109/1128435225.html 
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"Йокерит" пополнил состав экс-защитником "Северстали" и 
"Автомобилиста" Андерсеном (Р-Спорт, Москва, 9 ноября 2017) 
Финский "Йокерит" подписал контракт с бывшим защитником череповецкой 
"Северстали" и екатеринбургского "Автомобилиста" Никласом Андерсеном, 
сообщается на сайте хоккейного клуба из Хельсинки. 
Контракт с 29-летним шведским защитником рассчитан до конца текущего 
сезона. 
Андерсен уже имеет опыт выступления в КХЛ - с 2012 по 2014 год швед 
выступал за "Северсталь". В составе череповецкого клуба игрок провел 101 
матч в "регулярке" и набрал 14 очков, забросив 4 шайбы и отдав 10 
результативных передач. 
Прошлый сезон защитник провел в "Автомобилисте", за который провел 37 
матчей, набрав 13 (3+10) очков. 
На чемпионате мира 2014 года Андерсен в составе сборной Швеции завоевал 
бронзу.  

https://rsport.ria.ru/hockey/20171109/1128439794.html 
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Другие Лиги 
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Кто следующий? 6 хоккеистов, которые скоро могут вернуться из Америки 
(Чемпионат.com, Москва, 9 ноября 2017) 
Не прозябать же весь сезон в фарм-клубах команд НХЛ. 
В последние дни и недели сразу несколько российских хоккеистов вернулись 
домой после неудачных попыток закрепиться в Национальной хоккейной лиге. 
О судьбе Вадима Шипачева пока нет официальных данных, Алексей 
Береглазов пополнил состав "Магнитки", также активно муссируется тема 
возможного возвращения/обмена в другую команду НХЛ Никиты Сошникова. В 
АХЛ есть еще несколько игроков, которые могут вернуться в Россию. В 
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условиях действующего контракта с клубом НХЛ это возможно на условиях 
аренды. 
Русская неделя в Америке: Проворов играет по полчаса, Гурьянову пора в КХЛ 
60 бросков по воротам Варламова, полезность Тарасенко, голевые засухи 
Гурьянова и Панарина, а также сводки из юниорских лиг Канады. 
Зият Пайгин  
Серебряный призер молодежного чемпионата мира 2015 года был 
задрафтован в том же году под непривлекательным 209-м номером. Права на 
защитника принадлежат "Эдмонтону", но сыграть за "нефтяников" 
двухметровому Пайгину так и не довелось и пока нет предпосылок, что в 
ближайшее время это может произойти. Прошлый сезон вышел смазанным, 
вместив в себя ссылку в ВХЛ в отъезд в Северную Америку по окончании 
чемпионата КХЛ. Защитник решил не подписывать новый контракт с "Ак 
Барсом" и пробует пробиться в НХЛ. 
По поводу отъезда Зията высказался сам Владислав Третьяк отметив, что в 
России для Пайгина были созданы хорошие условия, но он уважает выбор 
молодого защитника. Любопытно, как различались мнения двух тренеров, под 
руководством которых Зият играл в КХЛ - Зинэтула Билялетдинов считал, что 
Пайгин не готов играть в лиге, а Вячеслав Буцаев отметил, что конкуренция в 
"Эдмонтоне" высокая, но потенциал для НХЛ у Зията есть. 
Пока, впрочем, покорение Америки идет не очень - в этом сезоне Пайгин 
сыграл только шесть матчей за "Бейкерсфилд" в АХЛ, заброшенных очков на 
его счету нет, а коэффициент полезности отрицательный - "-2". Если Зият 
вернется, то это явно будет не Казань, а Буцаев, у которого защитник набрал 27 
очков за 37 игр, в Сочи уже не работает. 
Ярослав Дыбленко  
У защитника из Сургута тоже есть медаль молодежного чемпионата мира, 
правда, бронзовая. Записи о драфте в его биографии нет, что не помешало 
Дыбленко подписать двухлетний двусторонний контракт с "Нью-Джерси" после 
двух проведенных сезонов в "Спартаке". В интервью перед отъездом Ярослав 
признавался, что, как и каждый хоккеист, он с детства мечтал играть в НХЛ и 
выразил готовность биться и бороться за место в составе. Дыбленко прекрасно 
осознавал, как много предстоит работать, чтобы пробиться наверх. 
За неделю до начала регулярного сезона в НХЛ защитник вместе с еще 11 
игроками был отправлен в фарм-клуб "Дэвилз", выступающий в Американской 
хоккейной лиге. Дыбленко не всегда попадает в состав, имеет нейтральный 
коэффициент полезности и набрал два очка за передачи. Впрочем, Ярослав 
никогда не был результативным защитником, но в Америке от него наверняка 
ждут больше. 
Александр Волков 
"Тампа" связывает большие надежды с 20-летним нападающим, взяв его на 
драфте этого года во втором раунде под 48-м номером. Волков попал в 
Америку, почти не имея опыта "взрослого" хоккея - четыре сезона в МХЛ за 
"Серебряных львов" и 23 игры в ВХЛ за "СКА-Нева", в которых нападающему 
удалось забросить 4 шайбы. За сборные Волков также практически не играл - 
на его счету один мемориал Глинки и одна суперсерия с канадцами в прошлом 
году, по итогам которой он не поехал на молодежный чемпионат мира. 
В результате опыта игры в силовой хоккей у Волкова тоже почти нет, и 
набирается он этого самого опыта в "мясорубке" АХЛ. За 11 проведенных 
матчей в "Сиракьюз Кранч" Александр забросил одну шайбу и отдал одну 
передачу при шести штрафных минутах и показателе полезности "-3". 



 

 

Показатели так себе, и не исключено, что играть "с мужиками" Волкова могут 
отправить в Россию, чтобы игрок созрел для НХЛ. 
Денис Гурьянов  
Нападающего из Тольятти задрафтовали под очень высоким 12-м номером в 
2015 году - Гурьянов стал частью "Даллас Старз". Дениса еще только 
подтягивали к основе "Лады", а он уже забрасывал 6 шайб в 5 матчах 
юниорского чемпионата мира, где приглянулся скаутам многих команд. В 
результате Гурьянов попал в команду "звезд", но проявить себя шанса пока не 
получил, проведя лишь один матч в основе. 
Весь прошлый сезон Денис провел в АХЛ, где набрал относительно приличные 
цифры - 27 (12+15) очков в 57 матчах, а также хорошо выступил на 
молодежном чемпионате мира, набрав 4+3 в 7 играх. Но все это не послужило 
поводом дать нападающему шанс, по всей видимости руководствуясь мыслями 
о неготовности Гурьянова к НХЛ. Денис отмечал, что его не пугает перспектива 
играть в АХЛ, но сейчас на его счету 6 (0+6) очков в 11 играх при показателе 
полезности "-7". Учитывая высокий выбор и контракт до 2020 года, "Даллас" 
вряд ли захочет его обменивать, а вот отдать в аренду в Тольятти - вполне 
возможно. 
Уехать, чтобы вернуться. 7 русских хоккеистов, быстро сбежавших из Америки 
Вадим Шипачев - далеко не первый пример. 
Михаил Воробьев  
20-летний нападающий прошлый сезон провел за "Салават Юлаев", участвовал 
в 44 играх, на его счету 3 шайбы и 8 передач. Под Новый год Воробьев принял 
участие в молодежном чемпионате мира, проявив себя распасовщиком - в 7 
матчах нападающий 10 раз ассистировал своим партнерам при взятии ворот. 
После всего этого Воробьев отправился в "Филадельфию", которая 
зарезервировала права на нападающего на драфте 2015 года, однако попал в 
маленький городок Аллентаун, где базируется фарм-клуб "летчиков". Там 
Михаил также неплохо демонстрирует навыки результативных передач, коих у 
него шесть в 14 играх, также есть одна шайба, все это при "-3". Пока непохоже, 
что в "Филадельфии" всерьез рассчитывают на него в этом сезоне, поэтому 
вариант с временным возвращением в Тольятти вполне реален. 
Никита Сошников  
Российская хоккей публика только начала узнавать этого нападающего на тот 
момент мытищинского "Атланта", вызванного в сборную России на этап 
Евротура, как Никита собрал чемоданы и уехал в Торонто. Стать своим 
Сошникову сходу не удалось, но и большую часть сезона пришлось провести в 
фарм-клубе, который также базируется в Торонто, но следующий сезон был 
уже более удачным. Майк Бэбкок 56 раз доверил нападающему место в основе, 
в этих играх Сошников сумел набрать девять (5+4) очков. 
ЛеБрюн: Сошников не уедет в КХЛ, но может быть обменян из "Торонто" 
Новый хоккейный год Никита начал в фарм-клубе, откуда пока не вылезал, 
после чего появилась информацию о том, что Сошников может вернуться в 
Россию. В контракте у нападающего прописан пункт, согласно которому его 
должны вызвать в основу до 14 ноября, иначе он имеет право собирать 
чемоданы. Нет сомнений, что этот технический момент будет выполнен, но в 
новой модели "Торонто" Сошникову пока не находится места, поэтому его 
временный отъезд вполне возможен. Права на игрока в КХЛ принадлежат СКА.  

https://www.championat.com/hockey/article-284239-rossijskie-hokkeisty-kotorye-
mogut-vernutsja-iz-ameriki.html 

К заголовкам сообщений 

https://www.championat.com/hockey/article-284239-rossijskie-hokkeisty-kotorye-mogut-vernutsja-iz-ameriki.html
https://www.championat.com/hockey/article-284239-rossijskie-hokkeisty-kotorye-mogut-vernutsja-iz-ameriki.html


 

 

"Сент-Луис" отказался комментировать предложение контракта Зарипову 
(Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 9 ноября 2017) 
"Сент-Луис" отказался комментировать информацию о том, что клуб сделал 
предложение по новому контракту трехкратному чемпиону мира Данису 
Зарипову, сообщает St. Louis Post - Dispatch. В среду сам хоккеист в интервью 
"СЭ" заявил, что у него есть предложение от "Блюз". 
Напомним, что НХЛ разрешила Зарипову выступать в лиге несмотря на запрет 
Международной федерации хоккея (ИИХФ). Форвард отстранен до 22 мая 2019 
года из-за положительной допинг-пробы, взятой во время чемпионата КХЛ в 
сезоне-2016/17. Позже хоккеист сообщил, что подал апелляцию в Спортивный 
арбитражный суд (CAS) на свою дисквалификацию.  

http://www.sport-express.ru/hockey/nhl/news/sent-luis-otkazalsya-kommentirovat-
predlozhenie-kontrakta-zaripovu-1332890/ 

Похожие сообщения (2): 

• Новые вести (newvesti.info), Москва, 9 ноября 2017 

• Яндекс.Новости (news.yandex.ru), Москва, 9 ноября 2017 

К заголовкам сообщений 

Агент Зарипова: контракта от "Сент-Луиса" еще нет. Я предложил в НХЛ 7 
россиян (Чемпионат.com, Москва, 9 ноября 2017) 
Агент нападающего Даниса Зарипова и многих российских хоккеистов Дэн 
Мильштейн дал свой комментарий о переговорах с "Сент-Луис Блюз" и 
возможном подписании Зариповым контракта в НХЛ. 
"Сент-Луис" предложил контракт Данису Зарипову 
"Недавно я отправил каждому клубу НХЛ список из семи российских хоккеистов, 
кто может играть в Национальной хоккейной лиге. Но ничего необычного в этом 
нет, это часть привычной работы, проверка интереса. На руках у меня нет 
контракта от "Блюз", - приводит слова Мильштейна обозреватель St.Louis Post-
Dispatch Джим Томас. 
Напомним, что по информации "Чемпионата", "Сент-Луис" предложил 36-
летнему Зарипову контракт, а сам форвард подтвердил факт переговоров. 
Представители "Блюз" комментировать это отказались. 

https://www.championat.com/hockey/news-2949419-agent-zaripova-kontrakta-ot-
sent-luisa-eschjo-net-ja-predlozhil-v-nhl-7-rossijan.html 

Похожие сообщения (3): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 9 ноября 2017 

• Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 9 ноября 2017 

• Sport.ру, Москва, 9 ноября 2017 

К заголовкам сообщений 

Клуб НХЛ "Вегас" объявил о расторжении контракта с Шипачевым (ТАСС, 
Москва, 9 ноября 2017) 
Контракт российского нападающего Вадима Шипачева с клубом Национальной 
хоккейной лиги (НХЛ) "Вегас" расторгнут. Об этом сообщает пресс-служба 
команды. 
29 октября 30-летний Шипачев был отстранен "Вегасом" за отказ играть в 
фарм-клубе команды. Позднее СМИ сообщили, что контракт хоккеиста с 
"Вегасом" будет расторгнут, а игрок вернется в Россию. Ранее пресс-служба 
санкт-петербургского СКА сообщила, что клуб предоставил бывшему 
нападающему команды Шипачеву лед и зал для тренировок. 

http://www.sport-express.ru/hockey/nhl/news/sent-luis-otkazalsya-kommentirovat-predlozhenie-kontrakta-zaripovu-1332890/
http://www.sport-express.ru/hockey/nhl/news/sent-luis-otkazalsya-kommentirovat-predlozhenie-kontrakta-zaripovu-1332890/
http://newvesti.info/2017/11/09/nhl-sent-luis-otkazalsya-kommentirovat-predlozhenie-kontrakta-zaripovu.html
https://news.yandex.ru/yandsearch?lr=213&cl4url=http%3A%2F%2Fwww.sport-express.ru%2Fhockey%2Fnhl%2Fnews%2Fsent-luis-otkazalsya-kommentirovat-predlozhenie-kontrakta-zaripovu-1332890%2F&lang=ru&stid=-A6iJGIRxNlsWE18amA3&rubric=sport&from=rubric
https://www.championat.com/hockey/news-2949419-agent-zaripova-kontrakta-ot-sent-luisa-eschjo-net-ja-predlozhil-v-nhl-7-rossijan.html
https://www.championat.com/hockey/news-2949419-agent-zaripova-kontrakta-ot-sent-luisa-eschjo-net-ja-predlozhil-v-nhl-7-rossijan.html
http://allhockey.ru/news/show/306679-Agent_Zaripova_kontrakta_ot_Sent_Luisa_esche_net_ya_predlozhil_v_NHL_7_rossiyan
http://sport.business-gazeta.ru/news/204324/
https://www.sport.ru/hockey/Agent_Zaripova_Kontrakta_ot_Sent-Luisa_esche_net_ya_predlojil_v_NHL_7_rossiyan/article378707/


 

 

Отмечается, что хоккеист получил право играть в Континентальной хоккейной 
лиге. Его зарплата исключена из общего "потолка зарплат" клуба. Кроме того, 
Шипачев обязан вернуть "Вегасу" бонус за подписание контракта в размере $2 
млн. 
Ранее о расторжении контракта на своей странице в Twitter сообщил журналист 
TSN Пьер Лебрюн. Как он отмечал, расторжение контракта произошло через 
добровольное завершение Шипачевым карьеры в НХЛ, при этом все права на 
хоккеиста в НХЛ будут принадлежать "Вегасу" до достижения форвардом 
возраста 35 лет. Соответствующее соглашение подписали юристы НХЛ, а 
также представители профсоюза лиги и "Вегаса". 
В прошлом сезоне Шипачев выступал за санкт-петербургский СКА и помог 
клубу завоевать Кубок Гагарина. На его счету 76 очков в 50 матчах регулярного 
чемпионата КХЛ и 19 очков в 17 играх плей-офф. Весной хоккеист подписал 
двухлетний контракт на $9 млн с новообразованным "Вегасом", став его вторым 
хоккеистом на тот момент. За клуб он провел три матча, забросил одну шайбу и 
заработал показатель полезности "+3", в среднем он проводил на льду 10 
минут.  

http://tass.ru/sport/4716415 

Похожие сообщения (13): 

• LiveResult.ru, Москва, 9 ноября 2017 

• Новости обо всем (newsae.ru), Москва, 9 ноября 2017 

• Газета.Ru, Москва, 9 ноября 2017 

• События дня (inforu.news), Москва, 9 ноября 2017 

• Sport.mail.ru, Москва, 9 ноября 2017 

• NewsRU.biz, Москва, 9 ноября 2017 

• Margust (gazeta-margust.ru), Белгород, 9 ноября 2017 

• Infox.ru, Москва, 9 ноября 2017 

• Sport.ру, Москва, 9 ноября 2017 

• Российская газета (rg.ru), Москва, 9 ноября 2017 

• События дня (inforu.news), Москва, 9 ноября 2017 

• Рупор 24 (rupor24.info), Киев, 9 ноября 2017 

• Top100News (cmk1.ru), Москва, 10 ноября 2017 

К заголовкам сообщений 

Мыльная опера "Шипачев в городе грехов". Она закончилась! (Спорт 
экспресс (sport-express.ru), Москва, 9 ноября 2017) 
Гид по невероятной истории российского центрфорварда для тех, кто все 
пропустил. Российский форвард наконец расторг контракт с "Вегасом" и в 
ближайшее время подпишет соглашение с клубом КХЛ.  
ПЕРВАЯ СЕРИЯ: СЛЕДУЙ ЗА МЕЧТОЙ  
Аннотация: Во время чемпионата мира Шипачев подписал двухлетний контракт 
с "Вегасом" на 9 миллионов долларов.  
Содержание: Вадим хотел уехать в НХЛ еще в 2016-м, но хитрые уловки 
вовремя обновленного регламента КХЛ, которые заставляют подавать 
заявление о расторжении контракта за 15 месяцев до этого события, отложили 
исполнение мечты на год. В "Вегасе" 30-летний форвард получил 4,5 
миллионов в год, в России он мог бы претендовать на более длительный 
контракт и 3-3,5 миллиона, но из-за высоких налогов кахаэловский контракт был 
бы больше.  

http://tass.ru/sport/4716415
https://www.liveresult.ru/news/%D0%A5%D0%BE%D0%BA%D0%BA%D0%B5%D0%B9/c_54579/
https://newsae.ru/novosti/smi_kontrakt_shipacheva_s_klubom_nhl_vegas_rastorgnut/
https://www.gazeta.ru/sport/news/2017/11/09/n_10798520.shtml
https://inforu.news/2017/11/09/n_10798520-shtml/
https://sport.mail.ru/news/hockey-nhl/31591878/
http://newsru.biz/sport/smi-shipachev-rastorg-kontrakt-s-vegasom/
http://gazeta-margust.ru/smi-kontrakt-shipacheva-s-klubom-nkhl-vegas-rastorgnut
https://www.infox.ru/news/194/lifestyle/sport/187114-rastorgnut-kontrakt-napadausego-vadima-sipaceva-s-klubom-vegas
https://www.sport.ru/hockey/Vegas_rastorg_kontrakt_s_Shipachevym/article378765/
https://rg.ru/2017/11/09/hokkeist-vadim-shipachev-rastorg-kontrakt-s-vegasom.html
https://inforu.news/2017/11/09/xokkeist-vadim-shipachev-rastorg-kontrakt-s-vegasom/
http://rupor24.info/916290-vegas-obyavil-o-rastorzhenii-kontrakta-s-shipachevym.html
http://www.chsvu.ru/klub-nxl-vegas-obyavil-o-rastorzhenii-kontrakta-s-shipachevym/


 

 

Вся "мыльная опера" состоялась из-за набора мелких, зачастую исключительно 
юридических тонкостей. Как, например, тот факт, что Шипачев, будучи 
свободным агентом, имел право в отличие от Евгения Дадонова подписывать 
контракт до 1 июля, так как он никогда не играл в НХЛ. Вадим не хотел ждать 
контракта еще месяц, чтобы спокойно провести лето. "Вегас", который на тот 
момент имел в составе лишь одного игрока, не представлял, в каком составе 
проведет дебютный сезон, хотел усилиться одним из самых интересных 
хоккеистов на бедном рынке. Обе стороны были счастливы, что договорились. 
Знали бы они...  
ВТОРАЯ СЕРИЯ: ЭТОТ ПРОКЛЯТЫЙ КОНТРАКТ  
Аннотация: 4 октября, за день до старта сезона Шипачев был переведен в 
фарм-клуб "Вегаса" - "Чикаго Вулвз".  
Содержание: Шипачев откровенно средне выглядел на предсезонке, но когда 
это игроков с многомиллионным контрактом оценивали по контрольным 
матчам? Поэтому новость о переводе Вадима в АХЛ поначалу испугала, но 
после прояснения обстоятельств смотрелась простой формальностью.  
Причина казалась очевидной: у "Вегаса" было 26 хоккеистов основы, а в заявке 
можно было оставить 23. При этом троих - молодых Ши Теодора и Алекса Така, 
а также 30-летнего Шипачева (с односторонним контрактом) - можно было 
отправить в АХЛ без необходимости выставления на драфт отказов. "Вегас" 
имел право на это, так как... (опять же подвела деталь регламента) Вадим 
никогда не играл в НХЛ. А агент хоккеиста Петр Свобода не подумал о 
необходимости прописать запрет на перевод в АХЛ, потому что так 
называемый ahl out clause традиционно бывает только в двусторонних 
контрактах.  
Однако Шипачева не вернули в состав ни к первому матчу сезона, ни ко 
второму, и начали появляться сомнения в том, что причина ссылки лишь в 
тонкостях регламента.  
- Отсутствие Шипачева в основной команде - техническое решение. 
Представители Вадима расстроены из-за этого. Они не сразу поняли, в чем 
причина, но сейчас они знают всю ситуацию. 
ТРЕТЬЯ СЕРИЯ: ВАДИМ ОСВОБОЖДЕННЫЙ  
Аннотация: После травмы финского форварда Эрика Хаулы Шипачев был 
вызван в основу и 16 октября сыграл свой первый матч за "Вегас".  
Содержание: Шипачев провел в фарме десять дней - слишком много, чтобы не 
начать беспокоиться. Однако в АХЛ он не сыграл и вообще не ездил в "Чикаго 
Вулвз" - этот момент подтверждал теорию о "просто начудившем менеджменте 
"Вегаса".  
Наконец, дебют, небольшое игровое время (около 10 минут) и победный гол в 
матче против "Бостона". Вадим непривычно ярко отмечал на льду заброшенную 
шайбу и не скрывал удовлетворения в интервью "СЭ". Если бы он только знал, 
что это был пик его энхаэловской карьеры!  
- Нет ничего страшного в том, что провел не очень много времени на льду. 
Надо действительно привыкнуть к новому хоккею, почувствовать его. Но 
ощущения просто отличные. 
ЧЕТВЕРТАЯ СЕРИЯ: ПОБЕГ ИЗ ЧИКАГО  
Аннотация: После третьей игры за "Вегас" Шипачева вновь отправили в фарм-
клуб, но он отказался играть в АХЛ.  
Содержание: Прошло еще две встречи, все те же жалкие 10 минут (и без 
большинства!), и тут состав "Голден Найтс" вновь забился под завязку - из 
списка травмированных вернулся форвард Марчессо. Лишним снова оказался 
Шипачев, но на этот раз в "Вегасе" захотели, чтобы их новичок не 



 

 

прохлаждался в столице игорного бизнеса, а съездил в Чикаго и сыграл за 
"Вулвз".  
Ничто не предвещало скандала: Вадим даже провел тренировку в фарм-клубе 
перед матчем с "Грэнд Рэпидс", но после этого совершил радикальный 
поступок, который и окончил его недолгий путь в Северной Америке - 
самовольно покинул расположение "Чикаго" и вернулся в Лас-Вегас. Якобы, по 
семейным причинам.  
- Обмен возможен, но ни в коем случае не гарантирован, и вот почему. 
Некоторые клубы обеспокоены, что Шипачев не смог сразу завоевать место в 
основном составе "Вегаса". 
ПЯТАЯ СЕРИЯ: ПРЕСТУПЛЕНИЕ И НАКАЗАНИЕ  
Аннотация: "Вегас" дисквалифицировал Шипачева за отъезд из Чикаго.  
Содержание: Целый день в "Найтс" думали о том, как поступить с дерзким 
нарушителем. То, что Вадим совершил нечто неожиданное для клуба, стало 
понятно после удивления его действиями тренера фарма, который так и не 
смог потренировать лучшего в АХЛ 87-го номера. А через несколько часов 
"Вегас" ответил на демарш - дисквалифицировал Шипачева без сохранения 
зарплаты. В этот момент стало ясно: за "Рыцарей" Вадим больше не сыграет.  
Подумаешь, "Вегас", есть же еще 30 клубов, многие из которых интересовались 
россиянином еще несколько месяцев назад? Но, во-первых, тогда у Шипачева 
не было репутации скандалиста, а во-вторых, как обменять (а говоря 
откровенно - впарить) игрока с контрактом на 4,5 миллиона и сомнительными 
перспективами по ходу сезона? Как оказалось уже скоро, никак.  
- Вадим не планирует играть за "Чикаго Вулвс", так как у него нет будущего в 
"Вегасе". Мы не ожидали такого решения от менеджмента, поскольку ранее нам 
обещали, что у него будет возможность стать центрфорвардом первого звена. 
ШЕСТАЯ СЕРИЯ: ВОЗВРАЩЕНИЕ  
Аннотация: Шипачев разорвал контракт с "Вегасом" и вернулся в Россию.  
Содержание: Хитроумный регламент НХЛ продолжал преследовать Шипачева 
даже после того, как он отказался от последней надежды остаться за океаном. 
Отказался, кстати, быстрее, чем следовало: варианты обмена в другой клуб 
все-таки существовали, но Вадим уже твердо решил, что с вояжем в Новый 
свет пора завязывать. Обвинить во всех грехах злодея Макфи и недотепу 
Свободу после этого уже невозможно.  
А что же регламент? "Вегас" планировал расстаться с Шипачевым, выставив 
его на безусловный драфт отказов - процедуру, с которой хоккеистов обычно 
забирать не принято. Вадим согласился отдать двухмиллионный подписной 
бонус, вернулся с женой в Санкт-Петербург, но контракт так и не был разорван. 
Почему? Макфи так и не получил гарантий, что кто-то очень хитрый и 
мстительный (во время драфта расширения летом бывало всякое) не 
воспользуется возможностью и не заберет Шипачева себе за 125 долларов. И 
ладно сам игрок - тогда бы не вышло вернуть бонус!  
Поэтому отказ от нападающего пришлось проворачивать иначе: как некогда 
Дацюк и Ковальчук, Вадим "завершает карьеру" в НХЛ, уступает два миллиона, 
а права на него остаются у "Вегаса" до 35 лет. Все (относительно) довольны. А 
россиянин ждет контракта от клуба КХЛ. Мыльная опера "Шипачев в городе 
грехов" закончена!  
- Мы говорим спасибо тем людям в этой стране, и в городе, и в команде, 
которые преподнесли нам хороший урок на всю жизнь! Что не убивает - делает 
сильнее! 

http://www.sport-express.ru/hockey/nhl/reviews/mylnaya-opera-shipachev-v-gorode-
grehov-ona-zakonchilas-1331897/ 

http://www.sport-express.ru/hockey/nhl/reviews/mylnaya-opera-shipachev-v-gorode-grehov-ona-zakonchilas-1331897/
http://www.sport-express.ru/hockey/nhl/reviews/mylnaya-opera-shipachev-v-gorode-grehov-ona-zakonchilas-1331897/


 

 

К заголовкам сообщений 

Каменев не планирует возвращаться в КХЛ, поскольку хочет закрепиться 
в "Колорадо" (ТАСС, Москва, 9 ноября 2017) 
Нападающий клуба Американской хоккейной лиги (АХЛ) "Сан- Антонио" 
Владислав Каменев не рассматривает вариант возвращения в 
Континентальную хоккейную лигу (КХЛ), поскольку хочет пробиться в основной 
состав клуба Национальной хоккейной лиги "Колорадо", чьим фарм-клубом 
является "Сан-Антонио". Об этом ТАСС рассказал агент хоккеиста Ростислав 
Сагло. 
Ранее в СМИ появилась информация о том, что Каменев хочет вернуться в 
Россию и выступать за московский ЦСКА. Права на 21-летнего российского 
хоккеиста в КХЛ принадлежат магнитогорскому "Металлургу". Каменев был 
обменян из "Нэшвилла" в "Колорадо" 6 ноября и уже дебютировал в составе 
"Сан-Антонио", отметившись голевой передачей. 
"Генеральный менеджер "Колорадо" Джо Сакик сказал, что российский 
нападающий стопроцентно получит свой шанс в НХЛ. Каменев очень сильно 
вырос как игрок и на данном этапе карьеры не рассматривает вариант 
возвращения в КХЛ. Настроение у хоккеиста и его семьи хорошее, он хочет 
пробиться в основной состав команды. Представители ЦСКА и "Металлурга" с 
нами ничего не обсуждали, а Каменев заинтересован только в выступлении в 
НХЛ", - рассказал Сагло. 
Каменев является двукратным серебряным призером молодежного чемпионата 
мира. В АХЛ на его счету 97 очков (39 шайб + 58 передач) в 138 матчах. В НХЛ 
российский форвард провел два матча в составе "Нэшвилла" в сезоне-2016/17 
и очков не набрал. До отъезда в Северную Америку хоккеист выступал за 
"Металлург" с 2013 по 2015 годы.  

http://tass.ru/sport/4715240 

Похожие сообщения (1): 

• Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 9 ноября 2017 

К заголовкам сообщений 

Сборная России по хоккею 
 
Баттл за место с Капризовым и еще 6 интриг Кубка Карьяла 
(Чемпионат.com, Москва, 9 ноября 2017) 
А еще у Евротура новый формат. 
8 ноября матчами Швеция - Чехия и Швейцария - Канада стартовал Кубок 
Карьяла, а вместе с ним и предолимпийский сезон Евротура. Сегодня 
включится в борьбу сборная России, которая в 19:30 по московскому времени 
начнет матч с хозяевами финнами. Выделяем семь интриг турнира. 
Новый формат Кубка Карьяла 
Таких серьезных перемен в устройстве европейского хоккея не было очень 
давно. Реформа Евротура напрашивалась. Кто-то предлагал учредить вместо 
него чемпионат Европы. Другие желали и вовсе отказаться в пользу Лиги 
чемпионов. Однако формат оставался неизменным, несмотря на очевидные 
проблемы с посещаемостью. Даже в такой хоккейной стране, как Швеция 
болельщики понимали, что это всего лишь товарищеские матчи, оставляя 
трибуны полупустыми. Подтолкнуть заржавевшую махину к изменениям смогла 
лишь Олимпиада. Когда стало понятно, что в Корею не поедут энхаэловцы, в 
дверь неизменного квартета Евротура постучались другие сборные. 

http://tass.ru/sport/4715240
http://www.sport-express.ru/hockey/nhl/news/vladislav-kamenev-ne-planiruet-vozvraschatsya-v-khl-1333020/


 

 

На Кубке Карьяла помимо традиционной четверки сыграют Канада и 
Швейцария. Первоначально было непонятно, как, не увеличивая 
международную пазу, можно уместить сразу шесть участников. Команды 
разделят на две группы? Будут ли учитываться результаты игр с "чужаками"? В 
итоге формат оказался довольно мудреным. Все шесть команд уместили в одну 
группу, но игр все проведут по три - так же, как и раньше. Принципом "все 
играют со всеми" пришлось пожертвовать. Победитель же финского этапа 
Евротура определится по общему количеству очков. Вне зависимости от того, 
набраны они были с финнами или пришлыми швейцарцами. 
Привет, Швейцария! Канада, подожди 
Главное разочарование Кубка Карьяла еще до его начала - это, конечно, 
отсутствие в календаре матча Россия - Канада. Ради того чтобы увидеть это 
классическое противостояние, придется дождаться декабря и московского 
этапа Евротура. Пока же в качестве свежего ветра команде Знарка 
предлагается сборная Швейцарии. Подопечные Патрика Фишера в стартовой 
игре турнира, которая состоялась накануне, уже успели уступить канадцам. Две 
с половиной минуты они даже вели в счете, но в итоге получили по шайбе от 
кахаэловцев О'Делла, Эллисона и Брюле. Наша команда встретится со 
Швейцарией в воскресенье, под занавес Кубка Карьяла. 
Вообще, участие "гастролеров" в европейских турнирах не ново. На том же 
Кубке Карьяла в далеком 1992 году играла сборная США. В Москву в конце 90-х 
несколько раз заглядывали канадцы, а однажды - словаки. Самым 
гостеприимным можно считать и шведский этап, куда родоначальники хоккея 
приезжали с 1993 по 2003 год. Тогда как наиболее консервативными являются 
Чешские хоккейные игры. А вот швейцарцы до этого года не заглядывали ни на 
один из четырех этапов Еврохоккейтура. Разве что в 1992 году на Турнире на 
призы газеты "Известия" мы одержали победу над этой сборной со счетом 4:1. 
Тогда, правда, объединенного Евротура еще не существовало. 
Баттл за место с Капризовым 
Кто бы еще год назад мог подумать, что за место рядом с Кириллом 
Капризовым разгорится сумасшедшая конкуренция. Однако бенефис на 
прошлогоднем МЧМ, яркая игра рядом с Линусом Умарком и лидерство по 
очкам в звездном ЦСКА перевернуло все с ног на голову. Отныне Капризов чуть 
ли не железный кандидат на поездку в Южную Корею. А вот кто будет играть с 
ним в одном звене, решается здесь и сейчас. Сам он хотел бы видеть в первой 
сборной Шумакова и Шалунова, с которыми выступает в клубе. Однако двух 
челябинцев отправили в олимпийскую сборную. Это довольно странно, 
учитывая, что в последних играх перед перерывом их звено набрало 
сумасшедшие обороты. 
Вместо хорошо знакомых Капризову партнеров на Кубке Карьяла с ним сыграют 
Никита Гусев и Владимир Ткачев. Другими словами, лучший крайний форвард 
КХЛ с русским паспортом и сильнейший отечественный центр, если убрать за 
скобки Павла Дацюка. Потенциально тройка убойная, готовая хоть сейчас ехать 
на Олимпиаду. Гусев может накрутить кого угодно и выдать передачу прямо на 
крюк, а Капризов делает голы из ничего лучше, чем кто-либо в лиге. Ну а 
Ткачев, выдрессированный Билялетдиновым, готов за ними иногда подчищать. 
Наблюдая за тем, как эти трое будут искать точки соприкосновения, не забудем 
краем глаза следить за Шалуновым и Шумаковым на Кубке Германии. Чем не 
заочный баттл за теплое место? 
Какими вернулись Нестеров и Трямкин 
На Кубке Карьяла сыграют четверо россиян, минувшим летом вернувшиеся из 
НХЛ. Меньше всего интереса к Сергею Калинину. В целом, каким он был, таким 



 

 

и остался. Любимчик Знарка всегда играл примерно одну роль как в 
"Авангарде", "Нью-Джерси" и СКА, так и в сборной страны. Персона Михаила 
Григоренко чуть любопытнее. После хорошего старта в составе ЦСКА он сдал, 
а ведь в сборной ему доверяют позицию второго центра. От того, как "армеец" 
сыграет в Финляндии, во многом будут зависеть олимпийские перспективы этой 
дефицитной позиции. 
Мы же предлагаем заострить внимание на двух защитниках. Никита Нестеров и 
его тезка Трямкин за взрослую сборную почти не выступали. Один матч 
Нестерова на Кубке мира - исключение. Про челябинца мы знали, что это 
защитник с потенциалом неплохого пакмувера. Екатеринбуржец обещал стать 
первоклассным силовиком, машиной для убийства. Но на проектную мощность 
оба вышли только после возвращения из-за океана. Нестеров, которому не 
хватало доверия в НХЛ, сейчас самый результативный защитник ЦСКА. 
Трямкин, набравшись уверенности в "Ванкувере", доминирует в 
"Автомобилисте". При очевидном прогрессе Кубок Карьяла для них станет 
первой международной проверкой. 
Борьба за первый номер: Сорокин или Шестеркин 
Олег Знарок раскрыл карты по поводу бригады вратарей, которая отправится 
на Олимпийские игры. Нет, фамилии он не назвал, но после обнародования 
формулы все стало, в общем-то, понятно. В Корею поедут два молодых 
вратаря и один опытный. Это объясняет ту странность, что в ближайшем 
резерве под руководством Ильи Воробьева и Олега Браташа занимаются 
Василий Кошечкин и Александр Еременко, которым на двоих 71 год. 
Главное разочарование Кубка Карьяла еще до его начала - это, конечно, 
отсутствие в календаре матча Россия - Канада.  
Если билет выиграет Еременко, то Пхенчхан-2018 станет для него уже второй 
Олимпиадой в карьере. И, скорее всего, он снова будет только третьим 
вратарем. А вот борьба за первый номер ведется уже не первый год. Де-факто 
противостояние Ильи Сорокина и Игоря Шестеркина началось еще с МЧМ-2015, 
где они были напарниками-конкурентами. У московского "армейца" на данный 
момент больше опыта, а питерский "армеец" успешнее проводит текущий 
сезон. Он и начнет Кубок Карьяла. 
Какой капитан из Мозякина 
Все же Сергей Мозякин - уникальный игрок. Сколько он ни играет, постоянно 
ведутся споры о его необходимости национальной команде. А играет Мозякин 
долго. И если раньше противоречия возникали на почве того, что Сергей 
доминирует в КХЛ, то теперь он заметно сдал. Нет, он по-прежнему входит в 
десятку лучших бомбардиров лиги, да только это уже не тот Мозякин, к 
которому главный тренер сборной обязан найти подход. Рядом с ним в списке 
самых результативных игроков чемпионата соседствует Дмитрий Кагарлицкий, 
но капитан "Северстали" вызывается только в олимпийскую сборную. 
Еще один вопрос: какой из Мозякина капитан? На уровне сборной ответ мог 
дать чемпионат мира в Кельне, но, отыграв три матча с капитанской нашивкой, 
Сергей получил травму. Как и в мае, капитаном на Кубке Карьяла Мозякин стал 
только благодаря отсутствию Дацюка с Ковальчуком. Но насколько он подходит 
на эту роль? Сейчас, когда "Магнитка" угодила в затяжной кризис, претензии 
впору предъявлять не только тренеру и менеджерам, но и капитану. Кажется, 
умение завести партнеров - это не совсем по-мозякински. 
Два силовых звена или одно 
На бумаге у сборной России два ярко выраженных атакующих звена. Никита 
Гусев - Владимир Ткачев - Кирилл Капризов и Сергей Мозякин - Михаил 
Григоренко - Александр Барабанов должны закрывать собой большинство. 



 

 

Хотя, зная Знарка, он может крутить все четыре тройки по кругу. Так или иначе, 
именно эти парни призваны отвечать за креатив. Также все понятно и со 
сдерживающим звеном. На связку чекеров из ЦСКА Телегин - Андронов в 
сборной опираются давно. Трудно представить, что с их специфическими 
функциями "армейцы" останутся без Олимпиады. Сергей Плотников из той же 
породы. 
Непонятна пока роль лишь одного звена. Чего Знарок ждет от тройки Сергей 
Широков - Сергей Калинин - Валерий Ничушкин? С одной стороны, Калинин - 
форвард оборонительного плана. Ту же роль на минувшем ЧМ выполнял и 
Ничушкин. Однако спустя полгода многое изменилось. Калинин нередко 
выходит в ведущих звеньях СКА, а Ничушкин вдруг ожил, став одним из лучших 
вингеров в составе ЦСКА. Что уж говорить о Сергее Широкове, который по 
натуре созидатель. От того, какое задание этому сочетанию даст Знарок, во 
многом можно будет судить, как будет формироваться состав на Олимпиаду.  

https://www.championat.com/hockey/article-284223-7-ozhidanij-ot-igry-sbornoj-rossii-
na-kubke-karjala.html 

К заголовкам сообщений 

Так Олимпиаду не выиграть… Россияне уступили финнам на Кубке 
Карьяла (Советский спорт, Москва, 9 ноября 2017) 
Наша команда проиграла сборной Суоми на старте Евротура - 2:3. Пожалуй, 
россиянам рано считать себя главными фаворитами на турнире в Корее. 
Итак, сборная России официально начала свою подготовку к Олимпиаде, 
невзирая на мрачные прогнозы скептиков о том, что нашу делегацию могут не 
пустить на Игры. 
"Мы готовимся по своему четкому плану", - заявил перед турниром главный 
тренер нашей команды Олег Знарок. И первым пунктом в нем стояла сборная 
Суоми, один из самых неудобных соперников для россиян в последние годы, 
который вышибал нас из плей-офф и на ОИ-2014 в Сочи, и на ЧМ-2016 в 
Москве. 
РОССИЯН ОГОРЧИЛ УФИМЕЦ  
На домашний этап Евротура финны привезли состав, который по их же 
собственной оценке на 90 процентов совпадает с тем, что отправится в 
феврале в Корею. И, разумеется, львиная часть игроков, а именно 14 человек, 
прибыла на турнир из КХЛ. 
Ну а в нашей команде, как правильно отметили комментаторы матча, 
случайных людей тоже нет. Хотя состав при этом далеко не оптимальный. В 
том смысле, что состав троек наверняка еще будет не раз меняться, поскольку 
ни одного клубного звена в сборной сейчас нет. Скорее всего, после этого 
турнира произойдет и ротация между первой и второй сборной, которая в 
пятницу начнет битвы на Кубке Германии. 
Ну и, наконец, турнир в Хельсинки пропускают два заслуженных ветерана - 
форварды СКА Дацюк и Ковальчук. Их просто решили поберечь. В четверг же в 
запасе у россиян на "Карьяла" остались казанский защитник Токранов и 
ярославский нападающий Красковский. 
Разыгрывать дома гостеприимство финны не собирались, открыв счет уже в 
третьей смене. Любопытно, что отличились при этом не игроки "Йокерита", для 
которых забитая под завязку "Хартвалл-Арена" - дом родной, а лучший снайпер 
"Салавата" Кемппайнен, наколотивший в КХЛ уже 12 голов. 

https://www.championat.com/hockey/article-284223-7-ozhidanij-ot-igry-sbornoj-rossii-na-kubke-karjala.html
https://www.championat.com/hockey/article-284223-7-ozhidanij-ot-igry-sbornoj-rossii-na-kubke-karjala.html


 

 

Защищающего ворота россиян Шестеркина за эту шайбу винить трудно, 
поскольку финны быстрыми пасами, просто разорвали нашу оборону в клочья и 
Кемппайнен бросал также с ходу, но уже в пустой угол. 
Оставалось только посочувствовать Игорю, для которого стартовый поединок 
на "Карьяла" обернулся еще и дуэлью со своим партнером по СКА Коскиненом, 
который занял место в противоположных воротах. 
Если кто и мог в первом периоде забросить еще одну шайбу, так это все тот же 
Кемппайнен, когда финны убежали в контратаку "2 в 1". Но этот эпизод остался 
за российским вратарем. 
КАПРИЗОВ! ХОРОШО, НО МАЛО  
Шанс сравнять счет нам подарил Андронов, заставивший финнов впервые в 
этом матче сфолить. Но реализовать лишнего "с листа" россиянам не удалось. 
Хотя понаблюдать за обеими спецбригадами Знарка было любопытно. В обоих 
случаях на льду оказывалось по четыре нападающих и защитнику. 
Первыми прощупать соперника вышли Капризов, Гусев, Ткачев, Мозякин и 
Трямкин. Казалось бы, куда уж мощнее в атаке! Однако на деле все обернулось 
потерей шайбы на синей линии и опаснейшим контрвыпадом. 
Ближе к успеху были Широков, Плотников, Григоренко, Барабанов иНестеров. 
Но и им пробить Коскинена оказалось не под силу. Оставалось надеяться на то, 
что Знарок поработает с игроками в перерыве. 
Увы, в начале второго периода финны увеличили разрыв в счете. Огорчил 
россиян 18-летний финский защитник ХИФКа Хейсканен. Пожалуй, самый 
легкий игрок обороны в этом поединке - 78 кг. 
Вот такие у финнов вундеркинды, не Толваненом единым... А что же наши 
молодые дарования? Не задержались с ответом! 20-летний Капризов сделал 
именно то, что от него и ждут - прочитал атаку и оказался в нужном месте возле 
ворот, принял шайбу и быстро переправил ее в сетку. Интересно, что Кирилл 
успел нанести два броска, и никто ему помешать даже не успел! 
Хотя огромный вклад в этот гол внесли, конечно, и партнеры московского 
армейца, выигравшие борьбу за шайбу в зоне соперника. 
Ко второму перерыву россияне счет сравняли. Гол Плотникова стал важным в 
том смысле, что вратарь СКА пропустил от форварда СКА. А, значит, соседство 
в клубе складывается в пользу наших форвардов на уровне сборных. Это 
неплохо! Тем более, что Коскинен пропустил в ближний угол. 
Однако третий период вновь обескуражил. Россияне дважды зарабатывали 
большинство, но не могли его реализовать. А при позиционной атаке в равных 
составах вновь нарвались на контратаку из-за потери шайбы. И финские 
защитники вновь порадовали трибуны умением вовремя подключаться к таким 
опасным выпадам. Отличился казанец Охтамаа - 2:3. 
После этого россияне предприняли несколько попыток переломить счет. Была и 
драка Зубарева с Савинайненом. И последний штурм, когда Шестеркина 
поменяли на полевого игрока... 
Все тщетно. Пока ясно только одно - так Олимпиаду не выиграть. Надо 
работать дальше.  

https://www.sovsport.ru/hockey/articles/1009888-tak-olimpiadu-ne-vyigrat-rossijane-
ustupili-finnam-na-kubke-karjala 

К заголовкам сообщений 

Опасный вирус КХЛ (Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 10 ноября 
2017) 

https://www.sovsport.ru/hockey/articles/1009888-tak-olimpiadu-ne-vyigrat-rossijane-ustupili-finnam-na-kubke-karjala
https://www.sovsport.ru/hockey/articles/1009888-tak-olimpiadu-ne-vyigrat-rossijane-ustupili-finnam-na-kubke-karjala


 

 

Вчера сборная России в первом матче Кубка "Карьяла" показала весьма 
среднюю игру и уступила хозяевам турнира - финнам (2:3).  
Единственная позитивная мысль при просмотре первой половины игры в 
Хельсинки формулировалась просто: хорошо, что Олимпиада начинается не 
через неделю, а через четыре месяца. У нашей команды поначалу не 
получалось ровным счетом ничего. Контролировать шайбу удавалось на долгое 
время только за собственными воротами во время смен. Неужели игрокам 
сборной России не надо делом доказывать свое право попасть в олимпийский 
состав? 
Ладно бы финны представляли собой грозную силу. Ничего подобного. 
Терпеливая, плотная игра на своей синей линии и расчет на контратаки. Вот и 
все хитрости от хозяев. Главного тренера Лаури Марьямяки на родине давно 
критикуют так, словно он у каждого второго болельщика увел жену, попутно 
ограбив на миллион долларов. Не случайно, что руководство финской 
федерации уже назвало имя его преемника - это Юкка Ялонен, возглавляющий 
"Йокерит". Он придет в национальную команду по окончании нынешнего сезона. 
В прошлом сезоне - во всех турнирах - россияне побеждали некогда неудобного 
соперника в пяти из шести матчей, проиграв только в ничего не значащей 
встрече на заключительном этапе Евротура в Чехии. И с этими финнами, у 
которых выходит и, возможно, поедет в Корею нападающий "Югры" (вы хоть на 
секунду можете представить кого-то из игроков этой скромной команды 
применительно к олимпийскому составу сборной России?!), возникают такие 
проблемы. Надо спуститься с небес на землю и понять, что и в феврале игроки 
из заурядных команд КХЛ, где порой выше третьего звена им нет места, и 
финской лиги будут биться еще сильнее. 
Сборная России впечатлила только потенциалом. Его еще надо раскрыть. Пока 
основная проблема видится в том, что подавляющее большинство кандидатов 
представляют СКА и ЦСКА. Два армейских клуба в КХЛ имеют минимум 
проблем, как бы ни занимались самовнушением их главные тренеры. 
Отсутствие серьезного сопротивления во всех играх стопроцентно сказывается 
на хоккеистах. Им тяжелее собраться, достать из себя все и переломить ход 
матча на уровне сборных. В клубах с такой проблемой они сталкиваются очень 
редко. 
Есть еще Ковальчук и Дацюк, не приглашенные на Кубок "Карьяла" из-за 
проблем со здоровьем. Опыт ветеранов, конечно, очень пригодится, если они 
доедут до Пхенчхана. Но нельзя все время ждать, что тебя вытащит кто-то 
другой. Бледно в составе нашей команды поначалу смотрелись все звенья: и 
новая тройка Ткачева с Гусевым, и опытные разрушители вместе с Телегиным 
и Андроновым. 
Первым, кто вдохнул жизнь в уснувшую сборную, стал Капризов. Ему, в отличие 
от многих партнеров, надо еще убедить Олега Знарка сделать выбор в свою 
пользу. Не беда, что нет Ковальчука с его пушечным броском. Молодой 
нападающий ЦСКА - полная противоположность ветерану СКА. Объединяет их 
71-й номер, доставшийся Капризову в сборной, и умение сотворить гол в тот 
момент, когда этого никто не ждет. 
После первой ответной шайбы наша команда наконец стала немного похожа на 
фаворита. Хотя в том, что счет стал равным, виноват и вратарь Коскинен, 
пропустивший после простого броска от своего одноклубника по СКА 
Плотникова. Бесспорно, вторая часть матча россиянам почти удалась. Они 
владели инициативой, создавали моменты и всем видом показывали, кто на 
самом деле хозяин на льду "Хартвалла". Но даже если нашей команде удалось 
бы выиграть, то о матче осталось бы неоднозначное впечатление. Пряник 



 

 

заслужили от силы человек пять. С остальными надо как минимум жестко 
поговорить. 

http://www.sport-express.ru/hockey/europe/reviews/opasnyy-virus-khl-1333198/ 

К заголовкам сообщений 

Бадюков: финны сыграли более грамотно, это урок на Олимпиаду 
(Чемпионат.com, Москва, 9 ноября 2017) 
Двукратный обладатель Кубка Гагарина, эксперт КХЛ ТВ Алексей Бадюков 
поделился впечатлениями от матча Кубка Карьяла между сборными России и 
Финляндии, в котором дружина Олега Знарка уступила со счетом 2:3. 
"Не зря Гусеву дали звание лучшего игрока встречи. Он выделялся своей 
техникой и движением. Обидно, что проиграли. По всем игрокам в обеих 
командах было видно, что они уставшие. Тридцать встреч, сыгранных в таком 
темпе, накладывают свой отпечаток. То, что финны сыграли более сдержанно и 
грамотно, - это урок на Олимпийские игры. Преимущества в скорости у кого-
либо из соперников я не увидел. Если посмотреть матч шведов с чехами, то 
шведы только потом разыгрались. В основном, все броски шли от защитников с 
закрыванием вратаря. Вот на что нужно обратить внимание в игре соперников, 
которые будут играть против нашей команды. 
Капризов и первое звено с Ткачевым пропустили третий гол, когда Охтамаа, 
который и в КХЛ-то всего одну шайбу забросил, подключился. Чуть-чуть 
проморгали. Большинство нужно использовать, надо играть похитрее. У 
Нестерова в конце был хороший момент, надо было попадать. Капризову тоже 
нужно было это делать. Если в таких ситуациях хорошо выводят на бросок, то 
надо решать. Если финны позволяли это делать, то надо было класть и тогда 
наша команда выиграла бы. Но получилось, как обычно - пропустили 
контратаку и на добивании зевнули именно защитника", - сказал Бадюков в 
беседе с корреспондентом "Чемпионата" Владиславом Уткиным. 

https://www.championat.com/hockey/news-2949895-badjukov-finny-sygrali-bolee-
gramotno-eto-urok-na-olimpiadu.html 

Похожие сообщения (3): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 9 ноября 2017 

• Sports.ru, Москва, 9 ноября 2017 

• Sport.ру, Москва, 9 ноября 2017 

К заголовкам сообщений 

Плотников: темп в матче с Финляндией был выше, чем в КХЛ, моментов 
было много (Чемпионат.com, Москва, 9 ноября 2017) 
Нападающий сборной России Сергей Плотников поделился впечатлениями 
после поражения во встрече с Финляндией (2:3). 
"Получили неудачную контратаку. Хорошо, что этот гол не выбил из колеи. 
Начали показывать свой хоккей, смогли отыграться. Потом снова пропустили 
контратаку. Поэтому и уступили. Нужно, чтобы все успевали возвращаться, 
занимать свои позиции. 
В эпизоде с моим голом мне немножко повезло. Коскинен - мой одноклубник, 
это помогает мне. В большинстве не получилось, плюс Широков выпал из 
второй бригады. Это тоже повлияло. Пришлось перекраивать, кто-то играл две 
смены, тяжело. Наша задача - играть хорошо. Не катать шайбу по борту, а 
создавать моменты. Мы создали много, но не смогли реализовать. Темп был 
выше, чем в КХЛ. Финны - очень подвижная команда. Хорошо катаются, 

http://www.sport-express.ru/hockey/europe/reviews/opasnyy-virus-khl-1333198/
https://www.championat.com/hockey/news-2949895-badjukov-finny-sygrali-bolee-gramotno-eto-urok-na-olimpiadu.html
https://www.championat.com/hockey/news-2949895-badjukov-finny-sygrali-bolee-gramotno-eto-urok-na-olimpiadu.html
http://allhockey.ru/news/show/306742-Badjukov_finny_sygrali_bolee_sderzhanno_i_gramotno_eto_urok_na_Olimpiadu
https://www.sports.ru/hockey/1057313928.html
https://www.sport.ru/hockey/Badyukov_Finny_sygrali_bolee_gramotno_eto_urok_na_Olimpiadu/article378769/


 

 

защитники подключаются. Может, не все из нас успели быстро проснуться, но 
не мне судить", - передает слова Плотникова корреспондент "Чемпионата"  

https://www.championat.com/hockey/news-2949849-plotnikov-temp-v-matche-s-
finljandiej-byl-vyshe-chem-v-khl-momentov-bylo-mnogo.html 

Похожие сообщения (8): 

• Russia Today (russian.rt.com), Москва, 9 ноября 2017 

• Пульс Планеты 24/7 (puls-planety247.ru), Москва, 9 ноября 2017 

• События дня (inforu.news), Москва, 9 ноября 2017 

• Газета.Ru, Москва, 9 ноября 2017 

• События дня (inforu.news), Москва, 9 ноября 2017 

• NewsRU.biz, Москва, 9 ноября 2017 

• Ла Лига (laliga-spain.ru), Москва, 10 ноября 2017 

• Мировые новости (rip-news.ru), Москва, 10 ноября 2017 

К заголовкам сообщений 

Хоккеист Лаюнен: стиль сборной России на Кубке Карьяла будет схож с 
игрой СКА (ТАСС, Москва, 9 ноября 2017) 
Защитник сборной Финляндии и московского "Спартака" Вилле Лаюнен считает, 
что стиль игры команды России на Кубке Карьяла по хоккею будет схож со 
стилем санкт-петербургского СКА. Такое мнение он высказал журналистам. 
В четверг сборная Финляндии провела тренировочное занятие на "Хартвалл-
Арене" в Хельсинки перед стартовым матчем Кубка Карьяла с командой 
России. В составе российской команды, которую возглавляет тренер СКА Олег 
Знарок, на турнир приехали 10 хоккеистов петербургского клуба. 
"Мы провели несколько тренировок и чувствуем себя готовыми к сегодняшней 
непростой игре с россиянами. У них молодая команда, при этом с отличным 
подбором игроков. Не знаю, как они будут играть, но и у них много хоккеистов 
из СКА, поэтому, вероятно, стиль игры национальной сборной будет схож со 
стилем санкт-петербургского клуба. Этот турнир станет большим шансом для 
игроков проявить себя, а тренерам - просмотреть и выбрать хоккеистов для 
участия в Олимпийских играх", - считает Лаюнен. 

http://tass.ru/sport/4714139 

Похожие сообщения (7): 

• Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 9 ноября 2017 

• Спартак - Москва (fanat1k.ru), Москва, 9 ноября 2017 

• Новости обо всем (newsae.ru), Москва, 9 ноября 2017 

• Margust (gazeta-margust.ru), Белгород, 9 ноября 2017 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 9 ноября 2017 

• Мир Хоккея (hockey-world.net), Москва, 9 ноября 2017 

• Советский спорт (sovsport.ru), Москва, 9 ноября 2017 

К заголовкам сообщений 

Олимпийская сборная сыграет на кубке Германии (Спорт экспресс, 
Москва, 10 ноября 2017) 
Сегодня в Аугсбурге стартует Кубок Германии, на котором олимпийская (по 
факту - вторая) сборная России с 10 по 12 ноября сыграет против хозяев 
турнира, а также США и Словакии. Состав команды Олега Браташа выглядит 
так: вратари: Василий Кошечкин, Илья Самсонов (оба - Металлург Мг), 
Александр Еременко (Динамо М); защитники: Рушан Рафиков, Павел Коледов 

https://www.championat.com/hockey/news-2949849-plotnikov-temp-v-matche-s-finljandiej-byl-vyshe-chem-v-khl-momentov-bylo-mnogo.html
https://www.championat.com/hockey/news-2949849-plotnikov-temp-v-matche-s-finljandiej-byl-vyshe-chem-v-khl-momentov-bylo-mnogo.html
https://russian.rt.com/sport/news/447953-plotnikov-rossiya-finlyandiya
http://www.puls-planety247.ru/khokkeist-sbornoj-rossii-plotnikov-otmetil-vysokij-temp-igry-v-matche-kubka-karyala-s-finlyandiej-rt/
https://inforu.news/2017/11/09/447953-plotnikov-rossiya-finlyandiya/
https://www.gazeta.ru/sport/news/2017/11/09/n_10798748.shtml
https://inforu.news/2017/11/09/n_10798748-shtml/
http://newsru.biz/sport/plotnikov-ne-vse-igroki-sbornoj-rossii-s-uspeli-bystro-prosnutsya/
http://laliga-spain.ru/prognozy/95396-znarok-spokoen-chto-govorili-nashi-hokkeisty-posle-porazheniya-ot-finnov.html
https://rip-news.ru/sport/znarok-spokoen-chto-govorili-nashi-hokkeisty-posle-porajeniia-ot-finnov.html
http://tass.ru/sport/4714139
http://www.sport-express.ru/hockey/europe/news/ville-layunen-stil-sbornoy-rossii-budet-pohozh-na-igru-ska-1332922/
http://fanat1k.ru/news-186164-ville-layunen-stil-sbornoy-rossii-na-kubke-karyala-budet-shozh-s-igroy-ska.php
https://newsae.ru/novosti/hokkeist_layunen_stil_sbornoy_rossii_na_kubke_karyala_budet_shozh_s_igroy_ska/
http://gazeta-margust.ru/khokkeist-layunen-stil-sbornojj-rossii-na-kubke-karyala-budet-skhozh-s-igrojj-ska
http://allhockey.ru/news/show/306697-Lajunen_stil_sbornoj_Rossii_na_Kubke_Kar_yala_budet_shozh_s_igroj_SKA
http://www.hockey-world.net/eurotour/183592-ville-layunen-schitaet-chto-stil-igry-komandy-rossii-na-kubke-karyala-po-khokkeyu-budet-skhozh-so-stilem-ska
https://www.sovsport.ru/hockey/news/1009793-ville-lajunen-stil-sbornoj-rossii-budet-shozh-s-igroj-ska


 

 

(оба - Локомотив), Михаил Науменков, Игорь Ожиганов, Артем Блажиевский 
(все - ЦСКА), Альберт Яруллин (Ак Барс), Егор Яковлев (СКА), Алексей 
Василевский (Автомобилист), Владислав Провольнев (Спартак); нападающие: 
Сергей Шумаков, Максим Шалунов, Андрей Кузьменко, Андрей Светлаков, 
Константин Окулов (все - ЦСКА), Илья Каблуков, Евгений Кетов, Николай 
Прохоркин, Максим Карпов, Виктор Тихонов (все - СКА), Илья Михеев, Кирилл 
Семенов (Авангард), Артем Федоров (Салават Юлаев), Дмитрий Кагарлицкий 
(Северсталь), Вячеслав Основин (Сибирь), Алексей Макеев (Витязь). 

К заголовкам сообщений 

Молодежная сборная России по хоккею 
 

Молодежная сборная России одолела Чехию на Турнире четырех наций 
(Чемпионат.com, Москва, 9 ноября 2017) 
Вторая молодежная сборная Росси в овертаме одержала победу над командой 
Чехии в матче Турнира четырех наций, который проходит в Балашихе, встреча 
завершилась со счетом 2:1 ОТ. 
В составе победителей заброшенные шайбы на свой счет сумели записать 
Никита Попугаев и Михаил Мещеряков. У проигравшей стороны забитым голом 
отличился Радован Павлик.  
В следующем матче турнира сборная России 10 ноября встретится с 
национальной командой Финляндии. 

https://www.championat.com/hockey/news-2949871-molodjozhnaja-sbornaja-rossii-
odolela-chehiju-na-turnire-chetyrjoh-nacij.html 

К заголовкам сообщений 

"Брагин сказал: "Мужики, собрались. покажите русский характер" (Спорт 
экспресс (sport-express.ru), Москва, 9 ноября 2017) 
Голкипер молодежной сборной России и клуба USHL "Су Фолс" Михаил 
БЕРДИН дал интервью "СЭ" после волевой победы в матче Суперсерии.  
19-летний вратарь Михаил Бердин - один из главных кандидатов на место 
первого номера "молодежки" на предстоящем чемпионате мира. В России 
воспитанник "Салавата Юлаева" помимо родной команды выступал за "Витязь" 
и "Северсталь", а в сезоне-2015/16 был основным голкипером юниорской 
сборной Виталия Прохорова, которая выступала в МХЛ. Из-за мельдониевого 
скандала он не съездил на ЮЧМ, но на драфте НХЛ-2016 про Бердина не 
забыли - под 157-м номером его выбрал "Виннипег". 
После этого Михаил перебрался за океан и уже второй год выступает в USHL 
(американская молодежная лига) в команде "Су Фолс". В этом сезоне Бердин 
является одним из лучших голкиперов лиги: в 9 матчах он пропускает в среднем 
1,97 шайбы за игру и отражает 94,8 процента бросков. А вчера Михаил провел 
отличную встречу в составе российской сборной U-20: он совершил 29 сэйвов и 
в том числе спас команду во время буллита при счете 0:3. Теперь Бердин 
возвращается в расположение своего клуба. 
- Что сказал Валерий Брагин во втором перерыве матча против сборной 
Западной лиги? - вопрос Михаилу. 
- Он сказал: "Давайте, мужики, собрались. На вас смотрят ваши родители и 
семья, покажите русский характер". Мы вышли, сплотились, показали этот 
характер, вытащили игру и победили канадцев. 
- Вы были уверены, что команда спасется при счете 1:3 в третьем периоде?  
- Первые полтора периода я некомфортно чувствовал себя, не мог поймать 
свою игру. После третьей шайбы понял, что нужно решать. Успокоился, и когда 

https://www.championat.com/hockey/news-2949871-molodjozhnaja-sbornaja-rossii-odolela-chehiju-na-turnire-chetyrjoh-nacij.html
https://www.championat.com/hockey/news-2949871-molodjozhnaja-sbornaja-rossii-odolela-chehiju-na-turnire-chetyrjoh-nacij.html


 

 

партнеры отыграли первый гол, пришла уверенность, мы поймали свой хоккей. 
Канадцы поплыли, и было очевидно, что мы выиграем. 
- Поначалу у соперника в большинстве все залетало...  
- Розыгрыш у них был неплохой, но им способствовала удача. Когда забивали 
второй гол, канадец так прошвырнул шайбу, что она проскочила между штангой 
и моим коньком. Первый гол хорошо провели на добивании, второй - отлично 
разыграли, просто разорвали нас. 
- А потом вашей команде удалось зарядить позитивом всю страну.  
- Точно. Когда все проснулись, мне пришло 100 смс с поздравлениями. 
- Почему вас привлекли только на две игры Суперсерии со сборной WHL, а 
против Онтарио и Квебека вы не сыграете?  
- Заранее была такая договоренность с клубом. В "Су-Фолс" я - основной 
вратарь, провожу 95 процентов матчей, и команда без меня начинает уступать. 
Но надо было, чтобы Брагин меня посмотрел в игре и принял какое-то решение. 
- Был ли разговор после матча?  
- Обсудили с тренером вратарей мои ошибки и над чем нужно поработать. 
- Как оцените ваши перспективы в "Виннипеге"?  
- В "Джетс" не такая система, как в России, где ждешь своего шанса не один 
год. Ты должен постоянно играть и прийти в основную команду полностью 
готовым. По поводу отъезда в Америку - я абсолютно не жалею и доволен 
всем.  

http://www.sport-express.ru/hockey/juniors/reviews/bragin-skazal-muzhiki-sobralis-
pokazhite-russkiy-harakter-1332751/ 

К заголовкам сообщений 

http://www.sport-express.ru/hockey/juniors/reviews/bragin-skazal-muzhiki-sobralis-pokazhite-russkiy-harakter-1332751/
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